Les Amours
rouges

par Sylvain Parker

Jouir sans entraves… C’est le seul mot d’ordre politique qui intéresse Marc en ce début des années 70. Ça tombe bien, les filles sont prêtes à tout pour montrer qu’elles sont libérées. Triolisme, domination, éducation sexuelle… Tout est prétexte pour ces militants un peu spéciaux. Les tribunaux populaires deviennent vite très roses, et Marc contribuera même à la « rééducation » des parents de sa copine. Vive la révolution !

CHAPITRE PREMIER

Des deux portes qui permettaient d’entrer dans le café, Marc préférait celle de la rue Saint-Séverin. On se retrouvait de plain-pied dans l’arrière-salle, là où ses copains se réunissaient tous les jours. Une bande de barbus et de chevelus qui préparaient le grand soir avec des airs de conspirateurs. Tous avaient dépavé le boulevard Saint-Michel, au mois de mai, deux ans auparavant. Des amis du lycée Chaptal, maintenant en fac en lettres modernes ou bien en socio, espérant y trouver le mode d’emploi de la révolution parfaite.

Marc n’eut aucun mal à les repérer. Ils étaient tous là, c’était leur heure. La nuit commençait à tomber et ils ne bougeraient pas jusqu’à ce que la patronne les mette dehors, aux alentours de minuit. Ils ne consommaient pourtant presque rien, quelques verres de vin chaud et des menthes à l’eau pour les filles. Le groupe était assis autour d’une grande table rustique, vestige des heures de gloire de l’établissement lorsqu’il était une brasserie réputée. La fumée des cigarettes formait un épais nuage opaque et la table était couverte de journaux militants.

On le salua à peine, tant les échanges étaient animés. Il reconnut le thème qui les agitait depuis une semaine : les étudiants devaient-ils se faire embaucher en usine pour prêcher la parole révolutionnaire ? Tous les yeux étaient tournés vers un grand maigre, vêtu d’un bleu de travail, le seul qui avait des cheveux courts. Il racontait avec suffisance comment il s’était « établi » dans les usines Renault à Billancourt, la dureté du travail à la chaîne, et son travail de militant pour convaincre ses « camarades » qu’il ne fallait pas faire confiance aux syndicats qui faisaient le jeu du patronat. La seule solution était la révolution…

Marc s’était assis sans dire un mot. Ce type l’énervait déjà. Il le soupçonnait de jouer son rôle de révolutionnaire de banlieue uniquement pour draguer. Il y avait trois filles à la table qui l’écoutaient religieusement. Une blonde aux gros seins qui avait refusé ses avances au lycée, une féministe maigre comme un clou et puis Françoise. Elle lui sourit.

Françou.

Il était le seul à avoir le droit à l’appeler ainsi, depuis la classe de troisième où elle était devenue sa copine, sa petite amie, des années à se bécoter, et puis depuis quelques mois enfin son amante.

Il aimait ce mot désuet, ça évoquait le sexe interdit. L’été précédent, ils avaient fait l’amour pour la première fois. C’est elle qui avait pris la décision. Maintenant, dès qu’ils étaient ensemble, ils avaient envie l’un de l’autre. Marc bandait déjà. Ils devaient se retrouver après la réunion dans un garni rue de la Huchette. Ça serait la première fois qu’ils le feraient à l’hôtel. Et Marc avait décidé qu’elle devait franchir une nouvelle étape.

— C’est toi qui lis ça ?

Le barbu à côté de lui, c’était Diego. Il jouissait d’un grand prestige car son père était un réfugié de la guerre d’Espagne.

Ça, c’était La Révolution de l’orgasme, un bouquin de Wilhelm Reich que dévorait Marc en ce moment. Ça disait que l’énergie sexuelle était partout dans le monde, dans le ciel, dans les étoiles, l’orgone ça s’appelait, il suffisait de la capter, de se servir de son corps comme d’une pile. Du gros délire, mais il trouvait ça jouissif.

— Ben quoi, t’es contre la révolution sexuelle ?

Diego n’avait aucun sens de l’humour.

— Tu sais bien que ce sont des théories petites-bourgeoises pour aliéner encore plus le peuple et l’éloigner de la révolution. Tu devrais faire plus attention à ce que tu lis.

Son voisin d’en face, un chevelu qui s’était fait la tête de Trotsky avec un bouc et de petites lunettes rondes, renchérit :

— La lutte de classes, c’est sérieux. Si tu veux continuer à venir aux réunions, change de lectures !

Chaque fois qu’on parlait lutte de classes, Marc pensait au tournoi de foot qu’il organisait entre les terminales au lycée. Mais il valait mieux qu’il n’aggrave pas son cas. Françoise croyait à la révolution, et elle le fixait avec un air inquiet.

— Ok les mecs, c’était juste pour rigoler. D’ailleurs, j’ai acheté les œuvres complètes de Lénine d’occase sur les quais, mais j’ai du mal avec le deuxième volume.

« Trotsky » prit un air suffisant.

— C’est normal, faut d’abord que tu assimiles les théories sur l’impérialisme.

My tailor is rich, pensa Marc. En fait, c’était les œuvres de Sade qu’il avait achetées, elles venaient juste d’être autorisées, mais, à part quelques trucs bandants, il avait trouvé ça emmerdant.

Il fallait maintenant trouver un prétexte pour mettre les bouts, et le mieux c’était d’aller acheter des clopes au tabac du coin. Quand il en sortit, Françoise l’attendait sur le trottoir, les cheveux humides du crachin qui tombait sur la capitale. Elle se serra immédiatement contre lui. Il sentit ses seins qui s’arrondissaient contre son thorax, la tiédeur de son corps à travers la mince tunique marocaine. Il la pressa un peu plus contre lui pour qu’elle sente la dureté de sa queue contre son pubis. Il devina qu’elle rougissait. C’est ça qui l’excitait le plus.

— Viens, l’hôtel est à deux rues.

*  *  *

Ça faisait trois mois qu’il l’avait pénétrée pour la première fois, ou plutôt qu’elle l’avait baisé, au sens propre. Et pourquoi avaient-ils attendu si longtemps ? Cet été-là, Françoise passait les vacances chez un vieil oncle célibataire à Marseille pour faire un stage de plongée. Il avait accepté d’héberger Marc pour quelques jours, sans être dupe de leur relation. Marc n’aimait ni la mer ni le soleil, préférant l’ombre fraîche de la terrasse pour lire des heures entières. Françoise était une vraie sirène et, le cours de plongée terminé, elle passait encore des heures dans l’eau vert sombre au milieu des rochers de l’Estaque. La chaleur était à peine supportable ce jour-là, une journée à rester immobile, ce qu’il avait fait, adoptant l’attitude de l’iguane pour neutraliser la canicule. Puis il s’était écroulé sur le lit défait de sa chambre, assommé par une sieste comateuse. Elle était entrée doucement, il se réveillait à peine. Le soleil de la plage avait, malgré son hâle, rendu sa peau incandescente. Françoise était petite, le corps à la fois menu et musclé par la danse acrobatique. Des cheveux longs, bruns et raides, avec des reflets de cuivre roux, des yeux magnifiques qu’elle agrandissait avec un trait de khôl, c’était la mode, ça allait avec le patchouli qu’elle utilisait généreusement. Elle avait retiré son maillot avant de s’asseoir sur sa couche, il sentait la chaleur solaire qui irradiait de sa peau. Françoise avait descendu le drap, il était nu, et c’est lui qui avait ressenti de la honte. Elle n’avait pas cherché à l’embrasser, d’habitude pourtant elle adorait passer des heures à lui lécher les lèvres, à mêler leurs langues et mélanger leur salive. Aucune caresse, et une main effrontée et brûlante avait saisi sa queue dressée à la base. Il avait remarqué son air extrêmement sérieux, son front qui se plissait, elle examinait sa bite avec une grande attention comme quelque chose dont il fallait qu’elle connaisse tous les aspects. Françoise paraissait à la fois inquiète et fascinée par la taille de sa queue. Marc savait qu’il était mieux loti que la moyenne, les douches du gymnase le lui avaient confirmé. De l’index, elle parcourut le frein raccourci par la circoncision, puis elle bagua le tuyau de chair pour remonter la peau vers le haut. Marc se rendit compte à quel point il était tendu, ça le troublait, il avait peur d’éjaculer d’un coup et de tout gâcher. Elle mouilla ses doigts d’un filet de salive et lubrifia toute la colonne de chair. Un savoir ancestral ? Elle le fixa dans les yeux.

— On va le faire tout de suite. Après ce sera plus intéressant…

Du coup, c’était lui qui avait eu l’air inquiet, paralysé par le trac. Elle l’avait enjambé pour s’accroupir au-dessus de son bassin. Saisissant la bite gonflée à la base, elle en avait dirigé le groin vers ses lèvres entrouvertes. C’était la première fois que Marc voyait sa chatte. Il fut étonné du fouillis de poils noirs comme de la houille qui débordait sur la pliure de l’aine. Elle continuait à le regarder fixement, sans un mot. Elle frotta le gland contre ses petites lèvres pour en accentuer l’ouverture, puis le dirigea un peu plus haut, ce qui fit se déployer les chairs intimes. Marc vit alors ce qu’il n’avait vu qu’en imagination : le bouton du clitoris décalotté, un bourgeon de chair vermillon. Il fut fasciné par le glacis de la muqueuse, comme la vision d’une intimité à laquelle personne n’aurait dû avoir accès. Françoise ferma les yeux et abaissa légèrement le bassin, ce qui fit pénétrer la queue à moitié dans la chatte. Marc gémit. C’était chaud, onctueux, mouillé. Beaucoup mieux que tout ce qu’il avait pu imaginer. On tapa à la porte et sa copine se figea. La voix de l’oncle résonna dans le couloir :

— Roupille pas tout l’après-midi, ta copine va bientôt rentrer.

Un instant de silence et ils entendirent le pas lourd qui s’éloignait.

Françoise fléchit encore les hanches et le gland vint butter contre l’hymen. Marc put en éprouver la finesse élastique, il pensa à une aile de papillon. Il croisa le regard de sa copine, elle ouvrait grand les yeux, et elle abaissa son bassin d’un coup. Elle cria. Marc sentit la tiédeur du filet de sang contre sa cuisse. Françoise gémissait maintenant, il n’y avait plus aucune résonance de douleur dans sa plainte. Elle ondula du bassin, son corps était obscène dans son relâchement. Elle s’agita encore plus, elle ahanait. Il sut que l’orgasme la foudroyait quand elle cria de nouveau. Elle se dévissa de sa queue au moment où en giclait un foutre gras et épais. Des gouttelettes de sueur perlaient entre ses seins à la pâleur étrange sur ce torse cuit par le soleil. Elle le branla à toute vitesse pour extraire les dernières gouttes de sperme. Le foutre lui poissa la main. Il connut pour la première fois la « petite mort », ce sentiment de vide et d’impatience que le désir renaisse. De la paume, elle étala un glacis de sperme sur ses seins, en lui murmurant dans l’oreille :

— A partir de la semaine prochaine, je prends la pilule.

*  *  *

Ils saisirent toutes les occasions : les rares après-midi où ils pouvaient disposer d’une chambre, en forêt dans des promenades prétextes (Françoise se plaignait quand même que les fougères lui grattaient les fesses), dans les toilettes de la fac… Très vite, ils trouvèrent leur vitesse de croisière, cherchant l’orgasme partagé le plus rapidement possible, ou au contraire se caressant longuement jusqu’à la limite de l’énervement. C’était Françoise qui dirigeait leurs mouvements, comme en cette première après-midi à Marseille.

Maintenant il avait envie de « liqueurs plus fortes », comme disait le Marquis de Sade. Il allait falloir qu’il reprenne la main.

*  *  *

Le crachin s’était transformé en pluie drue au moment où ils pénétrèrent dans le hall de l’hôtel. Ça ne payait pas de mine, des fauteuils Voltaire dont la couleur grenat était passée semblaient comme échoués dans le petit salon face au comptoir d’accueil. Ça sentait la poussière. Le patron, un homme gras dont le front dégarni était maculé de transpiration, eut un sourire entendu quand il les aperçut.

— Ah, c’est vous qui avez réservé la vingt ? Premier étage, tout au fond. Et puis prenez votre temps, on sait ce que sait…

Le visage de Françoise s’empourpra, l’homme détaillait à travers le tissu de sa tunique la forme de ses seins libres de tout soutien-gorge, féminisme oblige. Marc paraissait au contraire très l’aise et, en s’emparant de la clef munie d’une grosse étoile de laiton, il rendit au loufiat son clin d’œil égrillard. Ils montèrent à l’étage ; on entendait les gémissements d’une femme sourdre d’une chambre.

— Qu’est-ce que c’est que cet endroit ? Tu m’avais pas dit que ce serait sordide à ce point !

Elle était contrariée mais en même temps perdue, vulnérable, et ce n’était pas pour déplaire à Marc. La chambre minuscule ne valait pas mieux que le hall, avec son papier peint verdâtre décollé par endroits. On voyait à travers les persiennes la lumière intermittente de l’enseigne de l’hôtel. Marc la prit dans ses bras.

— L’important est qu’on soit ensemble, non ? Et puis, toi qui aimes les bouquins de Chandler, on s’y croirait, non ?

Françoise éluda la question. Elle avait déjà envie de lui. Pour la soirée, elle avait choisi parmi ses vêtements ceux qu’il préférait. Sa tunique blanche aux fines broderies sous laquelle elle laissait sa poitrine en liberté, une longue jupe indienne sous laquelle il était facile de glisser les mains, et surtout ses bottes de cuir fauve qui s’arrêtaient juste au-dessous du genou. Il souleva sa jupe jusqu’au creux des reins pour sentir sous ses paumes la peau fraîche de ses fesses. Il voyait dans la glace de l’armoire ses mains qui prenaient possession du cul étroit et rebondi, une pomme charnue dont la vue lui durcissait sa queue.

— Et bien ! Si le vicelard, en bas, avait su qu’en plus tu étais cul nu sous ta jupe, il aurait tout craché dans son pantalon !

C’était la première fois qu’il lui parlait ainsi. Il la sentit se raidir et pensa qu’elle allait lui sortir ses couplets habituels sur le machisme des mecs. Mais elle se serra plus fort contre lui, écrasant son pubis contre la base de sa bite. Il comprit que la situation l’excitait aussi mais qu’elle ne l’aurait jamais avoué. Marc se défit d’elle pour aller chercher dans sa musette de cuir un bouquin de forme inusuelle, tout en longueur. Sur la couverture on voyait un couple nu enlacé photographié en noir et blanc, et un titre en rouge, Les Trente-deux Positions.

— C’est sorti hier et ça s’arrache déjà. Regarde, on n’a pas dû essayer le tiers de tout ça…

Ils s’assirent sur le lit et feuilletèrent ensemble le catalogue des positions. Les plus acrobatiques firent pouffer Françoise et, à un moment, elle s’arrêta sur une page.

— Regarde, elle est mal fichue celle-là, il est placé trop haut !

La posture était en levrette mais l’homme était tendu sur ses genoux. Marc eut un rire vicieux.

— Tu piges rien ma chérie, il est au chaud, mais un peu plus haut.

Les joues de Françoise rosirent.

— D’ailleurs, il va falloir que tu essayes, sinon ça sert à rien de dire que tu es libérée…

Elle grogna mais ne protesta pas. D’habitude, elle acceptait qu’il explore son anus avec le doigt mais elle l’empêchait d’aller plus loin. « C’est tabou ici », lui disait-elle. Marc plongea ses mains dans la soie de ses cheveux et l’attira vers lui pour lui mordre la bouche. Il n’avait jamais senti sa compagne comme ça, passive, comme une poupée de chiffons. Il enfonça sa langue le plus profond qu’il put avec la sensation délicieuse qu’il lui violait la bouche. En même temps, il lui écarta les cuisses pour explorer la chatte offerte. Il trouva des chairs molles, ouvertes. Françoise était tellement mouillée qu’il humidifia avec ses doigts tout le haut des cuisses. C’était ce soir ou jamais. Il sortit un petit magnétophone à bande, il avait prévu leur musique préférée, Electric Ladyland d’Hendrix. Malgré le son aigrelet de l’appareil, la magie de la guitare, dont le musicien tirait de véritables sanglots électriques, opéra. Marc retira le couvre-lit froissé. Il n’y avait pas de draps, mais le matelas constellé de tâches jaunâtres ne laissait aucun doute quant à la fonction de l’hôtel. Cette fois Françoise protesta, mais d’une voix de petite fille…

— Tu ne vas quand même pas m’obliger à faire ça là-dessus…

Marc lui décocha le sourire le plus charmeur dont il était capable.

— Ça fait partie de l’atmosphère, tu vas te faire sauter sur un matelas pourri, et dans toutes les positions.

Il ne lui laissa pas le temps de protester à nouveau et la renversa sur la toile de jute pisseuse. En même temps, il lui releva la jupe jusqu’à la taille. Françoise avait posé ses pieds sur le matelas sans ôter ses bottes et laissa ses cuisses s’ouvrir au maximum. La vulve et le haut des cuisses étaient déjà largement couverts de mouille, c’était obscène. Quand Françoise était excitée, il était difficile de ne pas s’en rendre compte. Il se mit à genoux entre ses jambes et plongea sa tête dans l’entrejambe qui réclamait son dû. Il sentit l’odeur forte, un parfum de varech et de source, il adorait ça. Du gras du pouce, il écarta largement les lèvres baveuses et se régala du spectacle. Il adorait ce fouillis des poils épais, les bourrelets de chair violette qui s’entrouvraient. Il posa ses lèvres sur la fente et se mit à mâchouiller les guenilles de chair. Une plainte sonore que Françoise ne put réprimer provoqua des rires étouffés derrière la cloison mitoyenne. Décidément, ils étaient en bonne compagnie. Il enfouit sa tête dans la mouille de la chatte qui bâillait. Il frotta son visage, son museau pensa-t-il, son groin. Sa compagne ne fut pas en reste, elle grogna de façon bestiale en ondulant du bassin. Cette fois, il n’y eut pas de rires, le couple à côté devait écouter religieusement pour s’exciter. En terrain familier, Marc décalotta le gros bouton du clitoris. Un désir sale s’empara de lui. Ça lui avait fait ça dès qu’il avait découvert cet appendice de chair. Il était vraiment très gros, une petite bite avait-il pensé. Ainsi il y avait plein de femmes, l’air digne, qui se baladaient avec un bourgeon de cette taille-là dans la culotte. Ça avait érotisé encore plus ses balades dans les rues de Paris. Chaque fois qu’il croisait une rombière à l’air pincé, il se demandait si la taille de son bouton ne faisait pas qu’il émergeait dans le pli des grosses lèvres, pointant la tête alors qu’elle se dandinait d’un air digne. Des pensées de gamin pervers, se disait-il, mais il s’en foutait : ça l’excitait.

Françoise lui plaqua le crâne comme pour l’enfoncer dans son intimité. Il aspira le clito gonflé, le mordilla, puis le suça doucement. Des petits coups de la pointe de la langue achevèrent l’ouvrage. Sa compagne eut une ruade, elle devait se mordre les lèvres pour ne pas crier, et il sentit un flot de mouille contre ses lèvres. Peut-être même qu’elle avait laissé échapper un peu de pisse. Marc posa sa joue contre l’intérieur de la cuisse de sa partenaire. La peau était très douce à cet endroit, fragile et vulnérable. Il sentait le sang pulser dans tout le corps de sa compagne, au même rythme que le sien, qui battait dans sa queue douloureuse à force d’être raide.

On entendait maintenant les gémissements de la fille qui se faisait besogner dans la chambre attenante. Il se redressa, s’installant à califourchon sur le buste de sa nana à lui. Il caressa la cascade des cheveux dont le brun était lumineux dans les flashs intermittents de l’enseigne de l’hôtel. En l’obligeant à relever la tête, il plaqua son gland contre sa bouche et il sentit qu’elle résistait un peu. Françoise avait toujours été timide avec ce type de caresse et il était temps de changer la donne. De deux doigts, il lui ouvrit les lèvres et força avec sa queue pour s’engouffrer dans la bouche humide. C’était bon ; il sentit sa salive contre sa chair hypersensible. Il s’enfonça un peu plus et elle se laissa faire. Elle se soumettait.

Peut-être était-ce le cadre sordide de l’hôtel, les couples à côté dont on entendait le moindre gémissement, peut-être avait-elle peur. C’était la première fois qu’il se sentait la dominer, qu’elle abandonnait sa posture de femme affranchie qui prend les devants en matière de sexe. Il lui appuya sur le haut du crâne et Françoise eut un haut-le-cœur comme si elle allait étouffer. Il imprima un mouvement de va-et-vient à son bassin, sans se préoccuper des réactions de sa compagne. Il avait envie de se servir de sa bouche comme d’une chatte. Totalement indolente, Françoise se laissait faire. A un moment, il eut même la sensation qu’il allait buter contre sa glotte. Cette image accéléra son plaisir, sa queue se cabra et Françoise voulut se dégager, mais il maintint fermement le crâne. Il voulait tout cracher dans sa bouche, il ne l’avait jamais fait. Il cria à son tour, la pression du sperme se libéra contre le palais de sa partenaire, et il se dit qu’il la souillait, une sensation délicieuse. Elle se dégagea enfin, l’air hagard, le trait noir du maquillage de ses yeux s’était brouillé. Un peu de sperme sourdait à la commissure de ses lèvres et, machinalement, elle sortit la langue pour le laper. Comme pour s’excuser, il lui prit une main et l’embrassa.

— Ben quoi, c’est une des positions du bouquin, il faut bien qu’on fasse des découvertes.

Les yeux de Françoise s’assombrirent.

— Tu aurais pu être moins brutal, j’ai failli vomir, t’en avais vraiment des litres…

Marc se leva et se déshabilla complètement. C’était la première fois que, devant elle, il se sentait à l’aise dans sa nudité. La chambre était surchauffée, les vitres étaient opaques à cause de la condensation. Il éteignit le plafonnier et alluma la lampe de chevet. Seul un faible halo orangé éclaira la pièce. Il aida Françoise à se déshabiller et, quand elle voulut retirer ses bottes, il l’en empêcha.

— Non, tu es encore plus belle comme ça.

Elle avait une peau très blanche, très fine. Leur taille différait de bien trente centimètres et il aimait ça. Quand elle s’asseyait sur lui pour le baiser, il n’avait aucun mal à la soulever pour qu’elle retombe de tout son poids sur sa queue. Mince, musclée, et en même temps tout en rondeurs… Il n’aurait jamais pensé qu’elle accepte de se mettre nue en gardant ses bottes.

Assise sur le rebord du lit, elle le fixait avec une lueur malicieuse dans les yeux. Il se rendit compte qu’il bandait à nouveau.

— D’habitude, tu repars pas aussi vite !

Eux aussi ne devraient pas tarder à se bouger, la chambre était louée à l’heure. Il la fit s’allonger sur le ventre et la força à se mettre à quatre pattes.

— On a assez de temps pour la position 24…

Il se plaça derrière elle, et lui écarta les fesses. Elle se retourna en protestant.

— Je t’ai déjà dit que là c’est tabou…

Marc fit mine de ne pas entendre. Il savait qu’avec les cloisons minces comme du papier elle n’oserait pas élever la voix. Il lui suffit du pouce et du majeur pour écarter le sillon duveteux du petit cul. Marc vit apparaître l’anneau rosé de l’anus, une petite bague de chair dure et crénelée.

— Tu as tort de faire ta mijaurée, elle est mignonne ton ouverture interdite.

Il flatta l’anus avec le pouce de l’autre main. Françoise se raidit puis ses fessiers se détendirent. Marc mouilla son pouce avec sa salive et, cette fois, il força l’entrée. Sa partenaire avait accepté de se laisser faire, il sentait que la chair de son cul s’était amollie. Le muscle du sphincter continuait à vouloir l’expulser, mais il eut avec son doigt un petit mouvement tournant et ça céda d’un coup. Son pouce rentra tout entier dans le rectum et Françoise laissa échapper une sorte de gémissement veule. Du coup, Marc ressentit une excitation sadique. Il tourna son doigt avec force, le ressortit pour l’entrer à nouveau d’une poussée brutale. Françoise poussa un petit cri mais ne se contracta pas. La bite de Marc vint remplacer le doigt et il n’eut aucun mal à l’enfoncer dans le rectum accueillant. C’était délicieux, les chairs le comprimaient comme une main qui aurait serré sa queue avec force. Il commença à aller et venir, avec la sensation de se mouvoir dans du caoutchouc huilé. Françoise gémissait d’une drôle de façon, il ne l’avait jamais entendue comme ça. Il la pénétra longuement, contrôlant la pression du sperme qui montait. C’était encore mieux que d’habitude, il avait l’impression qu’il l’ouvrait en deux, qu’il la fendait. Le cul de Françoise connaissait un vrai dépucelage qui demandait un effort certain à ses chairs, et elle se retourna vers lui :

— Arrête je t’en prie, j’en peux plus…

Il ne se laissa pas fléchir, continuant à la forer jusqu’à ce qu’il sente la pulsion du sperme dans son membre. Il accéléra le rythme, Françoise ahanait sous le rythme de la cognée. Il se retira d’un coup pour lui cracher son foutre sur le cul et elle s’écroula sur le ventre, hors d’haleine. Un dernier jet vint maculer ses reins et Marc s’allongea à son côté, une main sur le petit cul ferme qui avait bien mérité qu’on le flatte…

Lorsqu’ils redescendirent, il n’y avait personne derrière le comptoir et Marc posa la clef dessus. Dehors la pluie s’était arrêtée et un bleu sombre se dégageait derrière la mine de plomb qui dessinait les nuages. Ils remontèrent le Boul’mich pour prendre le métro à Odéon. Françoise se tenait blottie contre lui comme une petite fille cherchant une protection. Quelque chose avait-il changé dans leur relation? Il en était certain. Il se pencha à son oreille :

— Tu vas raconter à tes copines du MLF que tu t’es fait enculer dans un hôtel de passe ?

Contre toute attente, elle ne protesta et il lui caressa les fesses à travers le tissu indien de sa jupe. En accélérant le pas, ils pourraient être à l’heure pour aller voir La Cantatrice chauve au théâtre de la Huchette.

CHAPITRE II

Pour atteindre l’entrée du resto U, il fallait passer entre une double rangée de distributeurs de tracts. Marco ne se laissa pas entreprendre, sinon il y en avait pour des heures. La salle était bondée et sale, et des affiches sérigraphiées dans le même style que les tracts étaient scotchées n’importe comment sur les murs de tout le restaurant. Il pensa à Françoise qui faisait du droit à Assas où pas le moindre papier ne traînait sur le sol. Une fois, il l’avait accompagnée au restaurant universitaire mais ses cheveux longs lui avaient attiré des regards hostiles de la part de types en blazer bleu marine et coiffés en brosse. Finalement c’était difficile de n’appartenir à aucun groupe. Même pas vraiment celui des étudiants pensa-t-il. Il s’était inscrit en psycho par hasard, histoire d’avoir la carte d’étudiant. Total des amphis bondés où tout le monde fumait en ne comprenant rien aux discours des profs qui eux n’avaient pas oublié leurs avantages de mandarin.

Il sortit dans le froid glacial muni d’un gobelet en plastique dans lequel une eau brunâtre voulait se faire passer pour du café.

— Alors, on se les gèle, hé ?

L’expression était inhabituelle dans la bouche d’une fille. Marc reconnut Laura, une copine de lycée qu’il avait en commun avec Françoise. Elle serrait autour de sa poitrine un manteau afghan qui fermait mal. Toujours ce sourire lumineux. Et toujours aussi provocante. Elle portait une casquette en tweed trop grande et sous les pans du manteau on devinait une minijupe ultra courte et des collants noir fumée. Une cascade de cheveux blonds aux bouclettes artificielles et un rouge profond à l’éclat brillant sur ses lèvres, on ne risquait pas de la louper. Marc en avait un peu pincé pour elle en terminale mais, en même temps, quelque chose l’effrayait chez elle, une sorte de jusqu’au-boutisme, de volonté de brûler sa vie à cent à l’heure.

— Tu vas à la manif ?

Devant son air interloqué, elle lui expliqua que c’était pour les droits des homosexuels et des lesbiennes. Ça, c’était vraiment en pointe, pensa-t-il. Ses copains maoïstes auraient été fous de rage s’ils l’avaient surpris dans ce type de manif.

— Et ben… Pourquoi pas, tout le monde a droit de vivre comme il le souhaite. Mais toi ? Ne me dis pas que tu es…

Devant son air abruti elle éclata de rire.

— Que je suis quoi ? Gouine ? Moi je suis pour toutes les expériences, qu’importe le flacon pourvu qu’on ait l’ivresse. Et puis si tu voyais le visage de mes parents quand je leur dis que je vais dans ce genre de truc…

La manif partait de la fontaine Saint-Michel, et il n’y avait guère plus d’une centaine de personnes qui se gelaient sous la neige fondue. Marc reconnut les pédés du FHAR. Il les aimait bien, la plupart étaient vêtus de tutus roses ou carrément de robes de rombières, un truc à se faire casser la figure par les petites frappes d’Assas. Ils remontèrent le boulevard en criant quelques slogans, passant devant des blocs compacts de CRS trois fois plus nombreux qu’eux. Dans le cortège, Laura avait retrouvé une drôle de fille, à la coiffure de garçon et habillée tout en cuir. Elle avait un teint très pâle et un mascara charbonneux donnait à son regard quelque chose d’inquiétant. Laura les présenta et la fille lui décocha un sourire ironique, du style « t’as aucun intérêt pour moi ». Tous trois grelottaient et quand ils passèrent devant le café Les Palmiers. Marc proposa de leur offrir un thé à la menthe. Du coup, la fille en cuir se dérida. A l’intérieur, ils commandèrent également des pâtisseries orientales. Laura et la fille riaient entre elles, Marc ne comprenait pas de quoi. Ils n’étaient que tous les trois lorsque la porte s’ouvrit et Françoise entra dans le café, emmitouflée dans une immense écharpe aux couleurs vives.

— Ben qu’est-ce que tu fiches là ? demanda-t-elle à Marc. C’est Laura qui t’a traîné à cette manif débile ? Ce ne sont quand même pas les pédés qui vont faire la révolution !

Elle comprit que sa blague tombait à plat et elle n’insista pas. Marc lui commanda un thé aux pignons, c’est ce qu’elle préférait, et elle se blottit contre lui. Laura fit les présentations. La fille s’appelait Claudia et elle étudiait le théâtre à la Sorbonne. Laura sortit une vanne sur le théâtre petit-bourgeois mais là encore elle fit chou blanc. Le troquet était à peine chauffé par un mauvais poêle à butane, et ils frissonnaient tous les trois. Laura se leva :

— Allez, on va chez moi : j’ai plein de musique et ce sera vin chaud pour tout le monde.

Elle habitait à dix minutes à pied un studio aménagé dans un grenier avec des poutres apparentes, un cadeau de son père qui travaillait à l’étranger. Comparée au désordre qui régnait dans la pièce principale, Marc se dit que sa chambre chez ses parents relevait du classement documentaire. Un matelas posé à même le sol tenait lieu de lit, des tissus indiens masquaient l’enduit fissuré des murs et, sur le plancher, il y avait partout des piles de bouquins et de disques. Au-dessus du lit était accroché un poster célèbre qui représentait l’acteur fétiche d’Andy Warhol, Joe d’Alessandro, nu, tenant dans ses bras un bébé potelé.

— Je crois que je n’ai plu de vin mais je vais vous faire un thé délicieux, c’est un ami qui me l’a rapporté d’Indonésie.

Chacun s’assit comme il put, qui sur les draps froissés, qui sur les gros sacs de plastique rouge remplis de billes de polystyrène ; c’était à la mode, inconfortable et bon marché. Françoise s’était blottie contre Marc assis sur le matelas et Laura préparait le thé sur un petit Butagaz posé sur une cagette qui faisait office de table de cuisine. Il la vit raper une petite boule marron au-dessus de la théière et se douta que ce n’était pas du sucre brun. Elle lui fit un sourire complice. Marc n’était pas un adepte des paradis artificiels mais, après tout, si ça devait faire monter l’ambiance…

La copine de Laura s’était agenouillée pour choisir un disque. Marc la détailla à la dérobée. Son allure masculine ne gommait pas des formes qu’elle avait généreuses. Le cuir du pantalon était tendu sur son cul comme une seconde peau, on devinait même le relief des crêtes de la culotte. Elle n’avait pas retiré son perfecto, en défaisant simplement la fermeture à glissière, et Marc devina que sous son tee-shirt noir elle ne portait pas de soutien-gorge. Elle avait de gros seins qui bougeaient quand elle manipulait les disques, et il sentit qu’il bandait. Ça l’avait toujours troublé de savoir qu’il y avait des filles qui couchaient avec d’autres filles. Qu’est-ce qu’elles éprouvaient exactement ? Elle surprit son regard et il rougit. Elle lui fit un drôle de sourire et se tourna légèrement vers lui en penchant le buste un peu plus. La masse de la poitrine oscilla. Françoise ne se rendait compte de rien et Marc se sentit mal à l’aise, son jean comprimait sa queue gonflée. Claudia exhiba une pochette aux couleurs vives.

— Les Trogs, ça vous va ? I can’t control myself, c’est quand même mieux que la version bâtarde de Stone et Charden non ? Franchement, « je ne peux pas contrôler mon sang-froid », ça rock pas pareil. Mais la petite Stone, je me la ferais bien…

Laura rigola en amenant les tasses fumantes.

— Vous en faites pas, la petite Claudia ne crache pas sur une bonne bite non plus, hein ma chérie ?

La fille en cuir éclata d’un rire vulgaire et Marc sentit que Françoise se crispait un peu. Il savait qu’elle avait des conceptions plutôt traditionnelles en matière de sexe. La plainte aiguë des guitares des Trogs fit vibrer le mauvais haut-parleur du Teppaz. Ils burent le thé en silence, tout le monde était un peu groggy à cause de la chaleur qui se dégageait du radiateur à huile et, surtout, de la « substance » qui commençait à faire effet. Il ne devait y avoir que Françoise qui ne savait pas ce qu’elle buvait. Ils se retrouvèrent tous allongés sur le grand matelas. Claudia avait posé sa tête sur la poitrine de Laura qui lui caressait doucement les cheveux. Elles s’embrassèrent. Françoise était dans les vapes, c’était net, sa tête dodelinait au rythme de la musique, et elle était allongée de tout son long comme si elle avait été seule dans la pièce. Claudia aussi semblait s’être abandonnée, elle embrassait Laura à pleine bouche. Marc voyait sa langue affamée qui léchait les lèvres de son amie. Laura s’allongea à côté d’elle et fixa Marc d’un air complice. Elle remonta le tee-shirt noir au-dessus de la poitrine. Marc retint son souffle. La chair lourde des seins se déploya, un rêve rose et crémeux. Sa peau était très blanche et de larges aréoles faisaient comme un sceau rouge foncé sur ses nichons. Laura aspira un téton tout en agaçant l’autre en le pinçant. Les bouts durcirent et gonflèrent. La langue de Laura passa d’un nichon à l’autre, rapidement, ça devait énerver sa copine qui trémoussa les hanches. Laura lui caressa le ventre autour du nombril et défit le bouton qui bouclait le pantalon de cuir. Il y avait une fermeture éclair très mince, comme un fil d’argent, qui suivait le sillon de l’entrejambe. Laura fit glisser le zip, la fermeture remontait ensuite dans le sillon des fesses. Il y avait quelque chose d’animal dans la posture de la fille en cuir, ses cuisses relevées étaient largement écartées, dans un abandon total. Le cuir entrouvert laissait apercevoir une fine dentelle ajourée avec des lisérés rouges. C’était la première fois que Marc voyait ce type de dessous sur une fille, Françoise ne portait que de sages culottes de coton. Laura plongea les doigts dans l’ouverture. Elle massa le renflement du pubis ; avec la position obscène de la fille, on devinait le renflement des grandes lèvres. De nouveau, elle regarda Marc. Puis, de l’index, elle suivit le tracé de la fente, en enfonçant la dentelle noire entre les bourrelets de chair. Des poils épais d’un noir lustré s’échappaient des liserés de la culotte. Marc n’en pouvait plus. Il sentait la pulsation qui battait dans sa queue d’une dureté qui lui faisait mal. Machinalement, il ouvrit son jean pour soulager la pression contre sa queue. Laura fixa son slip d’un air intéressé. Le gland dépassait de l’élastique du haut, on aurait dit qu’il palpitait. La main toujours fouaillant l’entrejambe de sa copine, elle se rapprocha de Marc pour l’embrasser sur la bouche. De l’autre main, elle lui effleura le gland qui se gonfla encore plus. Inquiet, Marc se tourna vers Françoise, mais il vit qu’elle contemplait le plafond d’un air béat. Laura lui darda sa langue le plus profond qu’elle pu dans sa bouche.

— Ta Françounette, elle est dans le cirage. Dommage, ça lui déplairait peut-être pas d’assister à tout ça. Maintenant tu vas goûter à ma copine…

Marc avait la sensation que tout flottait dans la pièce. Laura. Il essayait de se raccrocher à l’image de la bonne copine mais c’était peine perdue. Sa minijupe était retroussée sur sa taille, il voyait le blanc de la culotte à travers le collant fumé. Au bahut, il n’arrêtait pas de lui reluquer les seins en douce. Il les devinait légèrement allongés, fermes et doux en même temps. Des deux mains, il la saisit aux nichons. Elle non plus ne portait rien sous sa tunique, il sentit le moelleux de la chair qu’il eut envie de brutaliser. Laura s’écarta en riant doucement.

— Un peu plus tard peut être. Mais là tu vas embrasser ma petite chérie. Mange-lui la chatte !

C’était hypnotisant. Claudia avait gardé les cuisses largement écartées. La dentelle de la culotte, un peu lâche, avait glissé sur le côté. La fille avait une chatte proéminente, aux bourrelets violacés et entrouverts. Ça dérapa dans la tête de Marc. Le cuir noir, la dentelle, la peau très blanche et la toison en fouillis formaient comme un écrin sauvage à la blessure de chair. Une blessure qui suintait. Il se mit à genoux entre les cuisses gainées de cuir noir, adopta l’attitude de la prière et écrasa ses lèvres dans les muqueuses offertes. Claudia était trempée. Il mâchouilla d’abord les grandes lèvres, s’amusant des poils qui le chatouillaient. Un petit cri aigu vint ponctuer sa manducation. Il aspira la chair douce et fine des petites lèvres, ce qui déclencha une petite ruade chez la fille. Laura la maintint aux épaules et l’embrassa à pleine bouche. C’était maintenant le visage entier que Marc frottait sur les chairs béantes. Sa langue lapait l’écuelle de mouille et de chaleur. Il sentit l’épaule de Laura contre lui et se rendit compte que son visage était près du sien.

— Laisse-m’en un peu… Je connais le territoire.

Elle écarta les plis des petites lèvres avec le pouce et l’index, les releva vers le haut, ce qui décalotta le clitoris. Il était vraiment très gros, une petite cerise qu’elle goba. Claudia eut un sanglot de plaisir. Elle referma les cuisses autour de la tête de son amie pour lui badigeonner le visage d’un flot de mouille.

*  *  *

— C’est la première fois qu’elle en prend, non ?

Marc eut un sursaut et il se rendit compte qu’il s’était assoupi. La nuit était tombée et l’appartement était plongé dans la pénombre. Il s’était remis à neiger, la lueur des lampadaires pailletait d’éclats orangés les flocons qui formaient comme une couche de ouate sur les toits. Ça rendait le boulevard étrangement silencieux, les voitures semblaient glisser sans bruit sur l’asphalte mouillé.

Claudia était partie et Marc ressentit immédiatement son absence. Laura eut un petit rire :

— Je sais, elle fait cet effet à tout le monde. Mais tu devrais la revoir, je sais qu’elle a beaucoup aimé ce qu’on a fait tout à l’heure.

Françoise était partie dans un sommeil profond. Sa courte jupe était remontée presque jusqu’au nombril ; on voyait le triangle blanc de sa culotte qui ressortait sous le collant de laine noire. On entendait un léger ronflement. Laura était allongée, la tête appuyée sur la cuisse de Marc.

— Tu as fait une bonne pioche avec ta copine, c’est un joli morceau. Moi ça fait longtemps que je sais qu’elle en pince pour toi. Elle baise comment ?

Marc balbutia une formule creuse, la question le gênait, et Laura eut un rire moqueur.

— Je ne te demande pas si elle te fait des trucs spéciaux. Ce qui m’intéresse, c’est de savoir si vous l’avez fait à plusieurs.

— A plusieurs ? T’as déjà fait ça, toi ?

Laura avait posé sa main sur la braguette de Marc. Mais il n’y avait rien de sexuel dans son geste, plutôt une manifestation de camaraderie.

— J’ai des copains qui vivent en communauté, à la campagne, dans le Loiret. Moi ça me gonfle, je pourrais jamais faire un truc pareil. En plus, ils ont rien, c’est riz complet tous les soirs. Mais ça picole quand même, et le shit, ils le font pousser eux-mêmes. Mais pour le reste c’est plutôt rigolo.

Marc attendait la suite.

— C’est quoi le reste, raconte…

— Personne n’est avec personne, ou plutôt tout le monde est avec tout le monde. Et puis, des fois, ils font ça tous ensemble.

— Tu rigoles non ?

— Pas du tout, ils font pareil à San Francisco, c’est ça la vraie liberté. Moi j’aime bien, j’ai participé plusieurs fois. Mais pour être franche, j’y vais pour les filles. Je dis pas ça pour toi, mais tu sais que les mecs m’ont jamais vraiment intéressée.

Marc posa sa main sur les seins de Laura. Quel gâchis, pensa-t-il, il faudrait bien qu’un jour il trouve un moyen.

— C’est parce que tu n’as pas rencontré le bon, tu devrais m’essayer.

Laura lui pinça gentiment les couilles à travers son jean.

— Vous êtes tous les mêmes ! J’ai pas testé la bonne queue ! Mais c’est un peu plus compliqué que ça. En tous les cas, j’aime bien ta copine… Tu crois que…

Marc se sentit brusquement mal à l’aise.

— Que quoi ? C’est pas du tout son style. D’ailleurs, tout à l’heure, c’était le gros malaise pour elle, heureusement qu’elle était défoncée.

Laura insista.

— Et si on le faisait tous les trois, tu crois qu’elle serait partante ?

Marc éluda la question.

— Moi, en tout cas, c’est quand tu veux !

Laura se leva et alluma deux lampes de chevet recouvertes de tissus indiens. Une lumière rose et ambrée éclaira la pièce. La neige des toits réfléchissait les éclats de lumière de la rue. En face, le bar-tabac La Favorite avait depuis longtemps allumé son enseigne, deux lignes de néon rouges qui surlignaient le haut de la devanture vitrée. Laura mit un disque, Marc le connaissait par cœur, c’était White Rabbit, de Jefferson Airplane. La voix de Grace Slick monta en avant des guitares électriques, d’abord à peine perceptible, puis puissante et rauque. Laura réchauffait le reste du thé et elle râpa la petite boule marron dans les tasses. Marc eut une hésitation :

— Tu crois que c’est prudent ?

Laura se moqua de lui.

— Tu vas pas nous faire ta Françounette, j’espère qu’il t’en faut un peu plus pour avoir le grand flash !

Mais déjà Marc portait la tasse de thé brûlant à ses lèvres. Il sentit immédiatement l’amertume du chanvre, Laura avait vraiment forcé la dose. Le cannabis fit immédiatement son effet et il eut la sensation que tout son corps devenait plus léger. Laura s’assit à côté de lui. Sans crier gare, elle posa ses lèvres contre les siennes. Elle murmura :

— Après tout, tu l’as bien mérité.

Marc sentit la langue qui s’insinuait entre ses dents. Jamais une fille ne l’avait embrassé comme ça. C’était comme une petite bête chaude et humide qui s’enroulait autour de sa propre langue. Immédiatement, il sentit qu’il bandait. Il posa une main sur la poitrine de Laura pour lui caresser les seins mais elle le repoussa doucement.

— On verra plus tard… Et puis, on ne va pas laisser notre Françoise toute seule dans son sommeil.

Il n’avait aucun doute sur les préférences de son amie et il s’en voulut d’y avoir cru un moment. Laura s’allongea à côté de Françoise.

— On va rendre ses rêves plus agréables. Et ça m’étonnerait que le spectacle te déplaise.

Elle remonta la tunique indienne que portait la copine de Marc au-dessus du soutien-gorge. Les gros seins débordaient des bonnets de dentelle noire, une chair douce et crémeuse qui palpitait au rythme d’une respiration saccadée. Laura caressa d’abord la peau qui saillait des bonnets puis, avec un geste précis, elle sortit les deux masses de la poitrine de leur logement. C’était étrange. Marc eut la sensation de contempler sa copine pour la première fois, comme un voyeur. Elle avait vraiment de gros nichons, se dit-il, ça faisait obscène en contraste du visage innocent, à peine sorti de l’adolescence. Laura s’amusa à faire bouger la chair lourde, Françoise émit un drôle de petit soupir dans son sommeil, mais la drogue l’avait plongée dans une sorte de coma. Laura se pencha pour saisir un gros téton entre ses dents. Elle aspira, Marc entendit distinctement le bruit de succion. Puis elle mordilla la chair granuleuse couleur lie de vin. En même temps, elle leva son regard vers Marc. Il y devina une lueur lubrique, sale. Tout en mordant dans le téton épais, elle continua à fixer Marc d’un air de défi. Il se mit à bander. Laura remonta la longue jupe fleurie jusque sur les hanches. Françoise portait ce jour-là une large culotte de coton blanc. On voyait des touffes de poils noirs et raides sortir sur les côtés de l’empiècement. La main de la prédatrice écarta un côté, Marc vit la chair mauve des grandes lèvres se découvrir, offerte. Il n’avait jamais éprouvé une telle sensation. Sa copine était comme une grosse poupée de son, inerte. Laura introduisit un doigt dans la chair molle, et son index disparut entièrement entre les muqueuses dont on voyait qu’elles commençaient à s’humidifier. Françoise émit un drôle de soupir dans son sommeil, une plainte un peu veule. Son corps se détendit encore plus, et son bassin eut un mouvement vers l’avant. Laura ricana.

— C’est une vraie salope ta petite Françounette, c’est rare une fille qui démarre aussi vite. Et en plus elle dort… Elle trompe bien son monde, celle-là. J’avais bien essayé quelques travaux d’approche… En tout cas, tu dois pas t’emmerder !

Marc se sentit rougir. C’était la première fois qu’il entendait une fille employer des mots obscènes. Et puis de voir sa copine vulnérable, proie dont on pouvait faire ce qu’on voulait, ça le troublait. Il se sentait en même temps dépossédé, et il en fut de peu pour qu’il décide que le jeu était terminé. Mais l’excitation qui gonflait sa queue l’emporta. Laura continuait à caresser la chatte ouverte. Elle empauma les chairs humides et massa le con doucement, comme de la pâte à modeler. Puis elle obligea les cuisses pâles à s’écarter. Françoise grogna et Marc crut qu’elle allait se réveiller. Mais les paradis artificiels furent les plus forts, et le corps de son amie de nouveau se détendit. Les chairs du con baillèrent devant lui. Jamais, en temps normal, Françoise n’aurait accepté de se montrer ouverte de cette façon indécente. C’est drôle, pensa-t-il, en fait c’est comme ça qu’elle est. Une grosse chair qui ne demande qu’à s’ouvrir, qui demande peut-être qu’on la malmène. Il repensa à tous les discours féministes qu’elle avait pu lui tenir. Il l’avait même vue au cours d’une manif brûler son soutien-gorge.

Laura fit alors quelque chose de bizarre, à laquelle il ne s’attendait pas. Elle s’allongea de tout son long sur le corps inerte. A pleine bouche, elle s’empara des lèvres offertes, insinua sa langue, força la bouche de son amie. Françoise dans son rêve devinait-elle que c’était une fille qui la violait ?

C’est Laura qui grognait maintenant. Elle avait enfoncé trois doigts dans le con béant et mouillé. Elle fit aller et venir ses doigts avec un rythme régulier, en l’accompagnant d’un mouvement des hanches. Au bout d’un moment, Françoise suivit la cadence, avec de petits mouvements du cul. De son autre main, Laura malmenait les gros seins qui tremblaient. Elle accéléra son mouvement et Françoise eut un gémissement sourd et se cabra. Marc comprit que sa copine avait joui. Hébété, il se rendit compte qu’il avait sorti sa queue et qu’il se branlait. Laura se redressa et ne manifesta aucune surprise. Le visage de Marc s’empourpra pour la seconde fois, et elle posa sa main sur sa bite.

— Qu’est-ce que t’attends ?

Françoise avait toujours les cuisses ouvertes en grand, comme si elle attendait. Il se plaça entre ses jambes et sa queue pénétra dans une chair chaude et trempée, du beurre fondu pensa-t-il. Immédiatement, il donna de grands coups comme s’il avait souhaité la fendre en deux. A un moment, Françoise ouvrit les yeux, une lueur hallucinée dans le regard. Laura se pencha pour lui mordre la bouche. D’un geste rapide, elle glissa sa main sous sa jupe et retira sa culotte. Françoise avait maintenant de drôles de gémissements, comme si elle sanglotait. Marc sentit la pression du sperme, il savait qu’il n’arriverait pas à se retenir. La suite, il ne s’y attendait pas, si tant est qu’il eut anticipé quoi que ce soit de cette soirée. Laura retroussa sa jupe et s’assit sur le visage de Françoise. Il comprit que sa chatte s’écrasait sur la bouche de sa copine. Alors qu’il commençait à exploser dans la matrice qui le gainait, Laura l’embrassa à pleine bouche.

CHAPITRE III

C’est Françoise qui eut l’idée. Elle avait émergé avec beaucoup de difficultés de son hébétude due au chanvre. Impossible pour Marc de savoir si elle se doutait de quoi que ce soit. Elle avait quand même un drôle de regard, et Laura, qui préparait un thé avec de la menthe poivrée, l’avait questionnée :

— Ça va ? T’es pas trop dans les vapes ?

Françoise avait eu un drôle de petit sourire.

— Ça va… J’ai fait un drôle de rêve, mais si je vous le raconte vous allez vous foutre de moi…

Aucun des deux ne l’avait relancée. Marc s’en voulait, il se faisait l’impression d’un faux-cul. Plus tard, il apprendrait toute la subtilité des douces trahisons. Mais, pour l’heure, il préférait éviter le regard de sa compagne. Ils avaient dormi comme des bûches tous les trois, Marc s’était retrouvé au petit matin entre les deux filles pelotonnées contre lui. Laura avait servi trois tasses de thé bouillant, il était très tôt, il faisait encore nuit. Aucun d’entre eux n’avait dû se lever aux aurores depuis bien longtemps. Un silence gêné s’était installé, et c’est Françoise qui l’avait rompu.

— Ça vous dirait de faire une virée ?

Marc et Laura s’étaient regardés sans comprendre.

— Ben oui, de mettre les bouts, de tailler la route, comme dans les bouquins de Kerouac.

Ils partageaient la même idolâtrie pour le pape de la littérature beatnik. Maintenant, de là à partir pour n’importe où… Mais Françoise paraissait très excitée par son idée. Elle continua :

— De toute façon la fac est en grève, et les profs nous filerons les exams, c’est couru d’avance. Ils savent ce qu’ils risquent si ce n’est pas le cas.

Marc eut un petit rire. Il avait horreur des situations de violence mais il savait comment ça se passait. L’année précédente, des copains à lui avaient menacé un prof de « tribunal révolutionnaire » s’il ne leur filait pas la note maximale à son cours, alors qu’aucun d’entre eux n’y avait mis les pieds. Et ça avait marché. Grâce à ça, il se dirigeait vers la licence n’en ayant quasiment rien foutu. Mais partir à l’aventure, ce n’était pas si simple que ça.

— On n’a pas beaucoup de fric, et puis on peut pas partir comme ça, sans savoir où l’on va.

Françoise avait eu un sourire ironique et il avait piqué un fard, c’était la première fois qu’elle le regardait ainsi.

— Moi qui te prenais pour un authentique hobo… T’as quand même autre chose à me faire découvrir que tes hôtels de passe, j’espère !

Laura lui avait jeté un regard incrédule, elle commençait à s’amuser. Françoise prit une tasse de thé et lui entoura les épaules d’un bras ; elle but le liquide brûlant à petites gorgées, tout en lui soufflant dessus.

La condensation avait nappé de buée la vitre de la fenêtre. A l’est, un éclat rosé colorait le plomb du ciel. Françoise fit un trait humide sur le nuage de vapeur du carreau.

— Ça c’est Paris. On va vers la Loire, Saumur, c’est pas très loin. Mes parents ont une baraque plutôt sympa, et en plus ils aiment les jeunes qui font la révolution, ça les change de leur boulot de prof.

Son doigt continua son tracé serpentin.

— On y reste quelques jours, on écluse leur cave. Et puis on repart, direction Toulouse. On a des copains là-bas avec Marc. Des purs et durs… Et ensuite l’Espagne, Barcelone. Là-bas c’est le soleil à coup sûr et on fera la nique à Franco. Pour le fric, j’explose mon livret A pour la communauté !

Laura sortit de sa réserve d’un coup.

— Moi, c’est parti ! Si ton chéri ne suit pas, on peut toujours y aller toutes les deux.

Elle avait pris Françoise par la taille, comme pour plaisanter, et sa copine lui souriait avec malice. Il se demanda si Françoise était vraiment dans les vapes, tout à l’heure. Il acquiesça à contre-cœur.

— OK, on met les bouts… Je vous ramène la tire, rendez-vous devant la fontaine dans une heure, et on trace. Surtout qu’il va y en avoir pour un moment…

Sur plat, sa 2 CV atteignait avec peine les soixante à l’heure.

*  *  *

Quelques heures plus tard, ils voguaient sur la N7, l’autoroute était trop cher. Il ne neigeait plus mais le ciel était uniformément blanc, et l’humidité était telle que Marc avait mis les essuies glaces. La voiture était une véritable glacière, il y avait de la condensation sur la capote, et tous étaient emmitouflés comme des bonhommes Michelin. Dès qu’ils parlaient, une buée s’échappait de leur bouche, formant comme des phylactères. Ça faisait un moment que plus personne ne l’ouvrait d’ailleurs, tous étaient abrutis par la fatigue et le froid. En rase campagne, des congères salies de boue bordaient la route et une lumière orangée qui tentait de percer derrière les nuages annonçait le couchant. Un panneau en partie recouvert de neige signalait qu’on entrait dans Tours. Ce fut Laura qui rompit le silence.

— Bon, faut pas rêver, on sera pas chez les vieux de Françoise aujourd’hui, à moins qu’on les tire du plumard en pleine nuit…

Françoise fit la grimace.

— Ils sont cool, mais faut pas pousser. En plus, Marc est plombé de fatigue, il risque de s’endormir.

Marc sursauta comme s’il sortait d’une brume ensommeillée.

— Quoi ? Non, c’est bon, moi je peux rouler toute la nuit.

Les deux filles éclatèrent de rire. Laura enchaîna.

— On a qu’à se payer un bon hôtel ! J’ai bien des amis à Tours, mais c’est un peu particulier… Mais Françou va nous offrir de quoi mettre la viande dans le torchon, non ?

Marc avait toujours été étonné du langage de charretier que pouvait utiliser Laura. Françoise fit la grimace.

— Ça c’est pour bientôt… Mon livret est chez mes parents, et en plus je compte les taxer. Mais là, ce soir, ça va être un peu juste….

Laura devint brusquement sérieuse.

— Dans ce cas-là, j’ai bien une solution. Et si vous voulez voir du pays, vous allez être gâtés.

Les deux autres réagirent de concert.

— Qu’est-ce que tu veux dire ?

— Vous savez que l’an passé j’ai soutenu le mouvement des putes en lutte ? J’ai gardé de bonnes copines ici. Des putes plutôt chics, la Touraine c’est bourgeois et compagnie. On peut aller les voir, et même se faire un peu de fric.

Françoise s’inquiéta.

— Comment ça ?

— Te fais pas de soucis, tu verras, c’est pas compliqué. Je me suis fait pas mal de thunes comme ça. Et c’est une expérience qu’il faut avoir vécue. Tu comprends mieux après l’exploitation de nos camarades travailleuses du sexe.

Marc savait de quoi elle parlait, elle lui avait raconté. Elle avait tapiné plusieurs mois, pour payer sa piaule. Il n’avait pas compris. « C’est plutôt rigolo, lui avait-elle dit, d’autant que les mecs je m’en fous. Ça me donnait l’impression qu’ils étaient à ma botte, surtout les vieux. » Pour l’heure, Laura roulait du papier à cigarette en composant son mélange avec soin. Françoise fut la première à tirer sur le joint.

Laura les guida à travers les ruelles du vieux centre et, à un moment, montra à Marc une place où il pouvait se garer. C’était juste devant ce que Marc reconnut pour être un bar américain. Un néon violet entourait une vitrine qui ne laissait voir qu’un rideau tiré en velours bleu nuit. Françoise était déjà dans les vapes, et elle faillit glisser sur les pavés trempés de neige fondue. A l’intérieur, il y avait deux ou trois clients et une rangée d’hôtesses assises sur des tabourets de bar. Laura leur fit la bise à toutes, elles semblaient heureuses de la voir. Elles regardèrent avec curiosité Marc et sa compagne, c’est vrai qu’ils faisaient zombies dans ce bar à entraîneuses. La clientèle était composée de mecs en costard qui avaient déjà bien dépassé la cinquantaine. Un gros type dansait avec une jeunette, les deux mains plaquées sur ses fesses. Dans un box, un autre, habillé comme un comptable, devisait avec une blonde dont les nichons semblaient sur le point de gicler de son décolleté. Le type avait les yeux dilatés, Marc devina que la blonde devait discrètement le caresser, attendant qu’il n’en puisse plus pour le faire monter. Ça se terminerait par une pipe rapide, il giclerait vite, il devait être à point.

Laura discuta un moment avec la serveuse derrière le comptoir, une rousse à la peau très blanche et qui portait un bustier de cuir rouge. Cette dernière jeta un coup d’œil en direction de Françoise et elle pouffa. Elle montra à Laura un gros type chauve qui buvait seul à l’autre bout du comptoir. La serveuse alla le trouver et elle lui parla à voix basse. Le regard du gros s’illumina, il jeta un regard amusé dans leur direction, et Laura prit un air entendu.

— C’est bon, il est intéressé. On va se faire des thunes en un rien de temps.

Marc parut comprendre.

— Si tu tiens à reprendre ton ancien métier…

Laura l’interrompit :

— Tu n’y es pas du tout, c’est notre Françounette qui l’intéresse !

Le visage de Marc s’empourpra.

— Quoi ? Mais il est pas question que…

— Pourquoi, faire la pute c’est bon pour moi et pas pour ta copine ?

Marc bafouilla :

— De toute façon, elle n’acceptera jamais.

Laura eut un drôle de petit rire.

— Tu ne connais vraiment rien aux femmes. D’abord, dans l’état où elle est, elle ferait pire que ça. Et puis surtout, et ça, tu ne l’as pas encore compris, il y a une vraie salope qui sommeille en elle.

Laura enlaça la taille de Françoise pour lui parler à l’oreille, et la copine de Marc gloussa en jetant un regard en direction du gros au bout du comptoir. Ce dernier lui répondit par une œillade salace. Quelque chose, comme un cristal fragile, se cassa dans la tête de Marc. Tout cela le dépassait complètement, et il avait le pressentiment que rien ne serait plus comme avant. D’une démarche assurée, Laura se dirigea vers le gros type pour lui parler. Elle revint vers eux

— C’est encore mieux que ce que je pensais. Il veut qu’on regarde tous les deux, il dit que ça l’excite.

Contre toute attente, Françoise prit une expression grivoise. Ses pupilles étaient dilatées, elle était complètement défoncée.

— Ça peut être rigolo… Et puis, avec ce que vous avez fait tous les deux ce matin, c’est pas Marc qui va nous jouer les jaloux !

Elle avait donc simulé son profond sommeil. Marc se sentit pris dans une nasse et resta silencieux. Les choses allèrent très vite. Le gros leur offrit à boire à tous les trois en débitant quelques banalités d’usage. Il n’arrêtait pas de jeter des coups d’œil en biais sur la poitrine de Françoise, et une vulgarité naturelle l’emporta.

— De toute façon, la seule chose que j’aime vraiment, c’est les gros nichons. Au moins on en a pour son argent. Allez, j’ai pas toute la nuit !

La serveuse avait donné une clef à Laura et ils la suivirent avec le gros homme dans un couloir éclairé par des néons mauves. On entendait des gémissements sourdre derrière des portes laquées de noir. Laura connaissait bien les lieux, elle se dirigea tout au fond, vers une porte rouge sombre. Elle se tourna vers le gros.

— On ne se refuse rien à ce que je vois, vous avez pris le salon VIP…

L’homme haussa les épaules. Il transpirait, on voyait qu’il avait hâte de consommer ce qu’il avait payé. La pièce n’était pas très grande et sur tous les murs étaient accrochés de grands miroirs. Sur le sol gisaient d’énormes coussins en peluche rose, et une sorte de guéridon étroit trônait au milieu de la pièce. L’homme désigna à Marc et Laura une encoignure avec deux sièges minuscules.

— Pour ceux qui aiment se rincer l’œil, c’est ici.

Ils s’installèrent, Laura tout à fait à l’aise, on voyait qu’elle était chez elle, Marc le visage un peu blême, il avait la sensation de s’être laissé piéger. L’homme par contre était maintenant très sûr de lui : il avait payé, il était le maître. Il paraissait supputer tout le plaisir qu’il allait tirer de la situation. Françoise ne parut pas le moins du monde démontée lorsque l’homme l’attira contre elle et se mit à lui caresser les fesses.

— J’ai toujours rêvé de me faire une hippie… Il paraît que vous êtes de vraies salopes, que vous portez rien en dessous… On va vérifier.

Il défit les boutons de la tunique orientale que portait Françoise et soupira en sifflant. La masse douce et ronde de la poitrine était à peine masquée par une fine dentelle. Marc n’avait jamais vu Françoise porter ça, et c’était rare qu’elle ne porte pas de soutien-gorge. Les bouts épais et les aréoles très larges se voyaient à travers le tissu ajouré. L’homme eut une sorte de rictus et il s’empara des seins à pleine main. C’était patent, il jouissait de savoir la fille à sa disposition, comme un objet. Il soupesa la poitrine comme il l’aurait fait de deux fruits dont il fallait évaluer le poids.

— Il doit pas s’emmerder ton copain avec des joujoux pareils…

Il tourna la tête vers Marc.

— Je suis sûr que tu lui fourres ta queue entre les nichons, hein ? Dis pas le contraire, on est tous pareils. Après tu lui demandes qu’elle les presse bien autour de ta bite, et tu lui ramones les mamelles. Et même, si elle fait un effort, elle doit pouvoir te la gober en fin de parcours… T’aimes tout lui cracher sur le visage à la fin, non ?

Marc se dit qu’il perdait le sens de lui-même. Rien ne le choquait dans le discours du type, au contraire, il acceptait l’étrange complicité que l’autre lui proposait. Il n’avait jamais éprouvé ça ; c’était sale, malsain. Maintenant le gros malmenait littéralement les gros seins de sa copine et ça l’excitait. Jamais il n’avait vu les nichons de Françoise comme ça, une pâte obscène dont on pouvait faire ce qu’on voulait. Par moments, elle grimaçait de douleur. L’homme s’amusait à lui secouer les seins, il les faisait trembler comme de la gelée. Puis il les pétrissait comme de la pâte à pain, emporté par un sadisme que l’alcool avait débridé. La face cachée… Marc n’aurait même pas imaginé quelques jours auparavant que sa copine puisse tirer plaisir d’une telle situation. Le gros ouvrit sa braguette et en extirpa un membre qui, comme un ressort, se dressa à la verticale. Il avait une queue assez courte mais très épaisse. Elle était brune avec de grosses veines qui saillaient. Il s’empara de la main de Françoise et l’obligea à la poser dessus. Elle eut un sursaut comme pour s’écarter mais il l’obligea à entourer de ses doigts le tube de chair. Elle eut un sourire bizarre et ses doigts encerclèrent la queue gonflée. L’homme parut décontenancé par une telle obéissance. Il redoubla d’obscénités :

— Ça te plaît salope, hein ? On te brutalise les nichons et ça t’excite. En plus, je suis sûr que dès que tu vois une queue comme la mienne tu te mets à mouiller… On va vérifier.

Il obligea la fille à faire face au guéridon. Françoise comprit ce qu’il attendait de lui, et elle posa les coudes sur le minuscule plateau laqué de noir pour se courber en avant.

Son cul s’épanouit et tendit le tissu de la longue jupe aux motifs orientaux. Le gros fit un clin d’œil à Marc et remonta la jupe sur les hanches de la jeune femme. Elle portait des bottes de daim, c’était la mode, dont le brun sombre contrastait avec la blancheur des jambes et des cuisses, et une culotte que Marc ne lui avait jamais vue. Une culotte de pute, pensa-t-il, un triangle de dentelle noire qui recouvrait à peine la moitié de ses fesses. L’homme l’obligea à écarter les cuisses, puis il remonta les deux côtés de la culotte pour les coincer dans la raie. On voyait des touffes de poils noirs très drus qui s’échappaient sur le bas de l’empiècement. La queue du gros tressautait par à-coups, Marc se demanda s’il n’allait pas tout lâcher sur les fesses de sa copine. Mais l’habitué du bar américain avait d’autres idées en tête. Il s’adressa directement à Marc.

— Tu crois pas que ta copine a mérité une petite punition ? S’offrir comme ça au premier venu, et pour du fric en plus, c’est pas très moral tout ça. Moi je pense qu’elle a besoin qu’on lui claque un peu le cul !

Il tira le haut de la culotte pour qu’elle s’enfonce encore plus dans la raie et Françoise poussa un petit cri de douleur.

— Attends un peu, tu vas crier pour quelque chose !

Marc dans sa tête avançait en territoire inconnu. Il n’éprouvait aucune humiliation de voir sa copine traitée comme un objet dont on pouvait faire ce qu’on voulait. Ni réelle complicité avec son tourmenteur. Il devait se rendre l’évidence : c’était une jouissance jusque-là inconnue qu’il éprouvait. Jamais il n’avait porté un tel regard sur le corps de Françoise. Il avait l’impression de le voir sous un jour nouveau. Elle s’offrait passivement au désir sadique du gros, victime consentante, mais elle le faisait sous son regard. Et il devait admettre qu’il jouissait de la vision de son corps parce qu’offert à de prochains sévices.

Le front de l’homme était inondé de sueur. Il tira le tissu encore plus vers le haut, et Françoise fut obligée de se dresser sur la pointe des pieds pour atténuer la douleur de ses chairs intimes. La première claque résonna dans la pièce, Laura et Marc retenaient leur respiration. Françoise avait une peau très blanche et les doigts avaient laissé des traces roses et pourpres. L’homme entreprit alors de la fesser avec méthode. On voyait qu’il avait l’habitude et le rythme de ses coups fut immédiatement régulier. Il frappa d’abord doucement, puis affermit sa frappe. Très vite, le cul de la jeune femme s’empourpra. Le gros prenait un plaisir vicieux à changer parfois la direction de ses coups, et à viser l’intérieur des cuisses, là où la peau était très fine. Françoise avait accepté le jeu surtout pour troubler Marc. Maintenant, elle était révulsée par la douleur qui montait, la sensation de brûlure qui irradiait sur toute la peau de ses fesses et de ses cuisses. Elle voulut se redresser mais l’homme l’obligea à garder la position.

— Tu restes en place, sinon je prends la cravache, au prix que j’ai payé, j’ai le droit.

Marc vit le regard sérieux de Laura. Il comprit que ce n’était plus un jeu. L’homme avait payé le prix fort et ils devaient respecter le contrat. Il redoubla la force de ses coups, le cul martyrisé était rouge prune.

— Je vais te dresser, petite salope. Puisque tu aimes l’amour libre, tu vas être servie. Maintenant tu me dis : ou c’est la cravache, ou je t’encule. Dis-moi ce que tu préfères.

Françoise resta muette, si ce n’est quelques sanglots silencieux. L’homme lui claqua le cul à toute volée et elle poussa un cri déchirant.

— Dépêche-toi de répondre ou c’est moi qui choisis. Alors, qu’est-ce que tu préfères ?

La voix de la jeune femme fut à peine audible.

— La… La seconde…

— Dis le franchement où ça compte pas, et appelle-moi Monsieur.

— Oui… Oui Monsieur… Je préfère que vous m’enculiez.

L’homme ricana.

— Ah oui, tu veux que je te fourre la queue dans le cul, c’est bien ça ?

— Oui… Oui Monsieur… Je veux que vous la fourriez…

L’homme se détendit d’un coup. On aurait dit que tout ça n’était qu’une simple plaisanterie.

— Et bien, c’est pas si difficile à dire. Tiens, ne bouge pas, où va rafraîchir tout ça !

Il y avait un minuscule tiroir dans le guéridon, et il en tira un tube de lait hydratant. Avec douceur, il étala la crème sur le cul enflammé. On voyait qu’il avait une grande habitude.

— Voilà… Après la souffrance, le plaisir, tu verras que c’est encore meilleur… Je connais rien de plus beau qu’un cul bien rond et bien ferme qui vient de recevoir sa punition ! Et toi t’as besoin qu’on te dresse. En plus, je suis sûr que tu adores ça…

Il décocha une œillade complice à Marc mais ce dernier ne broncha pas. C’est vrai qu’elle avait l’air d’aimer ça. Ça allait être quoi maintenant, leurs rapports ?

L’homme avait redressé Françoise, le bord des fesses appuyé sur le bord du guéridon, et il l’avait attirée contre lui. Il lui caressa les cheveux et lui parla doucement à l’oreille.

— Maintenant on va se faire plaisir, tu vas voir, tu vas aimer ça.

Il lui caressa les seins, mais cette fois-ci d’une manière très différente. Marc comprit que cet homme était un connaisseur, un expert, et qu’il pouvait aimer les femmes de toutes sortes de manières. Françoise paraissait s’être complètement abandonnée aux fantaisies du gros. Ce n’était pas par simple obligation, Marc le voyait bien, mais par désir. La main de l’homme traçait des arabesques savantes sur la peau sensible autour des tétons, et les pointes étaient toutes gonflées. Il défit la ceinture de la robe et le tissu indien vint former un petit tas aux chevilles de la jeune femme. Françoise se tenait maintenant les reins appuyés sur le guéridon, les deux mains dans son dos. Instinctivement, elle avait agrandi l’élargissement de ses cuisses. L’homme écarta la dentelle noire de la culotte sur le côté, et les chairs de la vulve baillèrent. Il caressa l’intérieur des grandes lèvres avec son index, jusqu’à ce qu’un peu de mouille perle à l’ouverture des chairs intimes. Il sortit son doigt et humidifia avec les bouts des seins de la jeune femme. Les tétons se durcirent encore plus. Le visage de Françoise rayonnait d’une extase mystique, et Marc se demanda si elle n’en rajoutait pas un peu. L’homme revint vers le con, l’empaumant, le massant. La jeune femme se déhancha, elle mouillait c’était sûr, et cette fois Marc sentit une bouffée de jalousie. Depuis le début, il se disait qu’elle faisait ça pour l’exciter, mais maintenant il en était moins sûr. Peut-être jouissait-elle d’abord du savoir-faire du gros et cette pensée lui fit perdre pied.

Le gros suivit le sillon du périnée et enfonça son doigt dans l’anus. Françoise laissa échapper un petit gémissement de béatitude. Il fit aller et venir son doigt plusieurs fois, on voyait qu’il l’enfonçait jusqu’à la garde. Puis il obligea Françoise à changer de position et à se courber le cul face à lui, les deux mains appuyées sur le guéridon. Sa queue rentra d’un coup dans le sphincter, sans aucune résistance. La salope, pensa Marc, elle a le cul complètement ouvert. Le gros se mit à la besogner avec force, les deux mains accrochées aux hanches pleines. Françoise accompagnait ses coups de boutoir avec des mouvements du bassin. L’homme était tout rouge, c’était clair qu’il était au bord de l’orgasme. La jeune femme contracta alors plusieurs fois les fesses pour pomper la queue, et le gros explosa dans son cul, presque dépité.

— Ah ! Salope… Tu aurais dû me faire durer plus longtemps.

Françoise se redressa, un air mutin sur le visage. Un peu de sperme coulait dans la raie des fesses.

— Faut savoir ce qu’on veut, lui répondit-elle.

Elle adressa une œillade amoureuse à Marc, dont la jalousie s’évanouit. D’une certaine façon, il l’admirait. Elle apprend sacrément vite, se dit-il.

CHAPITRE IV

La neige n’avait pas tenu sur le goudron de la nationale et c’était tant mieux, la 2 CV avait du mal dès que la croûte neigeuse durcissait. Mais lorsqu’ils empruntèrent la petite route qui menait à la maison isolée des parents de Françoise, le paysage ressembla à un immense lac gelé. La route ne se distinguait des champs environnants que par quelques arbres alignés régulièrement sur son bord, et il fallait surtout se méfier du fossé invisible.

C’était Laura qui conduisait. Marc se rendait compte qu’elle prenait de plus en plus d’ascendant sur le trio qu’ils formaient. La soirée de la veille avait définitivement confirmé son emprise. Françoise dormait, pelotonné contre lui sur le siège arrière. Laura se concentrait au maximum pour ne pas sortir de la route, et elle pesta.

— C’est bien ce qu’on attend de ces petits-bourgeois qui se veulent dans le coup, vivre au milieu de nulle part !

Marc n’avait jamais rencontré les parents de Françoise, mais cette dernière lui en avait parlé. Sa mère dirigeait une école privée et son père était prof de fac. Tous deux faisaient des efforts désespérés pour marquer leur adhésion aux idées de leur fille. Son père s’enorgueillissait d’avoir été le premier enseignant à soutenir les étudiants dans leur grève, et sa mère disait qu’elle était d’accord avec son mode d’existence, qu’il fallait profiter de la vie avant de se caser, et que les femmes avaient bien le droit maintenant à profiter de leur corps. Mais sa fille cachait mal son mépris à leur égard. Sa mère venait d’un milieu catholique traditionnel et s’était mariée très jeune. Françoise la soupçonnait de tirer un plaisir trouble du pouvoir qu’elle avait sur les adolescents de l’établissement qu’elle dirigeait. Quant à son père, il était complètement effacé devant sa femme. Une fois, elle avait lâché à Marc que c’était un maso qui s’ignorait. Il tentait de jouer à son égard un rôle de père protecteur, mais il avait toujours laissé sa femme s’occuper de tout. « Je me demande comment ils baisent », lui avait-elle lâché un jour. Elle aurait bien vu sa mère habillée de cuir en train de le malmener. « Mais je suis sûre qu’il la baise dans la position du missionnaire, et encore quand elle daigne qu’il la touche », avait-elle ajoutée. C’est à cette occasion que Marc avait découvert la cruelle lucidité des filles. Françoise sortit de sa torpeur en poussant un cri et en désignant une hêtraie sur le côté droit de la route.

— Tourne là, c’est leur propriété.

Laura freina et engagea la 2 CV sur un chemin de terre verglacé. Au bout se trouvait une ancienne ferme qui avait été réhabilitée en résidence luxueuse. Une grande baie vitrée occupait une partie de la façade de pierre, ce que Marc jugea de mauvais goût. Quand ils entrèrent dans le hall, tout respirait la décoration faussement rustique, surtout les poutres apparentes ajoutées artificiellement au plafond blanchi d’une chaux qui se voulait authentique. C’est la mère de Françoise qui les accueillit. C’était une grande femme, elle avait bien une tête de plus que Marc, et il fut immédiatement troublé par son allure. Elle avait réuni ses longs cheveux blonds en un chignon sévère et des lunettes à monture d’écaille noire lui donnaient un air de prof pas commode. Elle portait un tailleur strict, fermé jusqu’au col, et la dentelle blanche d’un chemisier autour de son cou était la seule note de fantaisie de sa tenue. Mais le strict tailleur était très ajusté sur des formes généreuses. C’est ce qui troubla le plus Marc. Il devina la poitrine anormalement développée et le cul très large sous le tissu de laine marine. Elle embrassa sa fille et leur serra la main. Elle avait des yeux très bleus, un éclair de cristal métallique. Lorsqu’elle le salua, elle le regarda avec un drôle d’air, un peu ironique. Il se troubla et baissa les yeux. Françoise se moqua de lui.

— Ma mère fait cet effet à tous mes copains. Ils ont l’impression qu’elle va leur demander leur carnet de liaison.

Laura éclata de rire et la femme gloussa légèrement. Mais cela ne fit qu’empirer la gêne de Marc. Des images confuses dansaient dans sa tête. Il imaginait la femme nue, essayant d’évaluer la taille réelle de sa poitrine et de ses fesses. Mais il se ressaisit.

— Excusez-moi, mais le voyage a vraiment été fatiguant.

Ils se dirigèrent vers le salon. Le regard de Marc fut aimanté par les fesses lourdes qui tendaient la jupe. Les hauts talons que portait la femme accentuaient son déhanchement. C’était bizarre, comme un mélange de dignité et de quelque chose d’obscène. Au moment de pénétrer dans le salon, la mère de Françoise se retourna vers eux.

— Au fait, je crois qu’il y a une surprise qui vous attend.

Effectivement, il fut pour le moins surpris. Sur le canapé du salon, le père de Françoise était en grande conversation. C’était un homme de petite taille avec un ventre énorme sous une tunique de lin blanc au col Mao. Il avait des cheveux mi-longs et un gros médaillon représentant le signe du Yin et du Yang pendait à son cou. Le parfait portrait du bourgeois qui se donnait des allures de hippie, il y en avait des tas à ce moment-là. Son interlocutrice était vêtue du même pantalon de cuir noir que deux jours auparavant, et prenait un air profondément intéressé par ce que disait le prof de fac. Comment Claudia était venue jusqu’ici ? Laura précéda Marc, salua leur hôte, et embrassa sa copine sur la bouche. Le père de Françoise prit un air affranchi, mais Marc vit que ça le troublait. Françoise alla l’embrasser, mais on voyait qu’elle ne mettait aucune affection dans les retrouvailles. La mère alla chercher du vin chaud, elle l’avait préparé à leur intention, et la conversation s’enclencha. Le prof de fac posait des questions sur l’atmosphère du quartier latin, ce qu’il restait encore de l’ambiance révolutionnaire. Il cherchait à tout prix à paraître dans le coup et ça faisait bien rire Marc.

C’était l’heure de passer à table. Elle était déjà dressée, on les avait attendus avec impatience. Marc vit la confirmation de ce que lui avait raconté Françoise. Sa mère était la reine de la maison, et quand elle parlait son mari se taisait. De temps à autres, Laura embrassait Claudia sur la bouche, elle était heureuse de la retrouver. Ce fut le père qui le premier fit bifurquer la conversation vers la liberté des mœurs. « Tous les goûts sont permis, c’est la liberté de chacun qui est importante », disait-il. L’important était de ne pas enfreindre celle des autres. Marc voyait surtout qu’il était mal à l’aise, les deux filles qui se pelotaient ça devait l’exciter. La mère ne participait pas à la conversation, elle avait un air étrangement froid et n’exprimait aucune gêne. De temps à autre, il croisait son regard et baissait aussitôt les yeux. Il avait l’impression qu’elle devinait le trouble qu’elle provoquait en lui. Françoise avait l’air de s’emmerder horriblement et elle ne faisait rien pour le dissimuler.

Ils sortirent ensuite tous les quatre pour faire une ballade dans l’air glacé. Personne ne posa de questions sur la présence de Claudia. Françoise parlait de ses parents avec le plus grand mépris et Laura l’interrompit.

— Tes parents, je les connais comme si je les avais faits. Ils s’emmerdent ensemble, ils font semblant, surtout ton père. Moi, je saurais bien lui faire découvrir sa vraie nature, c’est pas bien difficile. Ta mère, c’est autre chose. Elle, elle sait ce qu’elle veut.

Françoise eut un drôle de petit sourire.

— Si le cœur t’en dit… Ce n’est pas moi qui jouerais les rabat-joie. D’ailleurs, j’ai des copains à vingt bornes d’ici, et j’ai bien envie de passer les voir. Je vais prendre la bagnole et je vous la ramène dans deux jours.

Marc était interloqué.

— Tu vas partir seule deux jours ?

— Ben quoi, je suis une femme libre, non ? T’inquiète pas, c’est surtout ma vieille copine que je veux aller voir. Vous avez peur de rester seuls avec mes parents ? Vous avez tort, ils vous adorent déjà, ils vont vous traiter comme des coqs en pâte !

Ça devait bien faire la deuxième ou troisième fois de leur périple que Marc se sentait dépassé par les événements. Mais après tout…

Ses parents ne furent pas surpris du brusque départ de Françoise, ils étaient habitués à ses sautes d’humeur. Sa mère lui déposa un froid baiser sur le front en lui disant « tu fais comme tu veux, comme d’habitude », et son père prit un air complice bien qu’il ne sache pas de quoi.

Personne ne fut très bavard au repas, mais le vin coula plus abondamment qu’au midi. Le prof était un fin œnologue, et il leur fit tester toutes sortes de vins du Sud-Ouest, particulièrement des Bergerac. Marc découvrit un univers qu’il ignorait jusque-là. C’est la seule qualité qu’il reconnut au père de Françoise : sa capacité à initier les autres au monde sans fin des couleurs, des senteurs et des arômes d’une boisson qu’il pensait jusque-là dédiée exclusivement à l’ivresse. Sa préférence alla à un Bergerac blanc, au nom parfumé de Mirabelle, dont la robe avait une teinte de paille sombre, et dont les arômes évoquaient subtilement l’orange et le miel. Les deux filles, elles, ne buvaient que pour la sensation. Elles avaient les joues rouges et parlaient fort. Marc comprit qu’elles cherchaient à allumer le prof, et celui-ci marchait à fond dans leur jeu. Son regard était affolé par la poitrine de Claudia qu’un boléro de dentelles rouges masquait à peine. La mère ne buvait presque rien mais ne semblait pas offusquée par l’attitude des deux filles. Elle regardait la scène froidement en jetant par moments un regard appuyé à Marc. Une tempête de neige noyait la région de rideaux de flocons impénétrables depuis la fin de l’après-midi. Cela renforçait la sensation d’isolement de la maison. Il était impossible d’utiliser le moindre véhicule. Une île déserte, pensa Marc, propice à bien de douces dérives. La femme se leva brusquement au moment où son mari servait un vieil Armagnac dans de coûteux verres ballon. Son mari prit un air faussement assuré.

— C’est vrai que c’est ton heure ma chérie, et puis jamais d’alcool fort, je sais. Moi je vais rester encore un moment avec ces jeunes gens. A cet âge, on n’est pas très couche-tôt !

La femme lui décocha un petit sourire méprisant et s’adressa à Marc.

— Ça vous intéresserait de voir des photos de la région prises par Eugène Atget ? Ce sont les seules qu’il ait faites en dehors de Paris, et en plus ce sont des originaux, de vrais daguerréotypes. C’est mon mari qui les a dénichées dans un grenier.

Le prof prit un air suffisant à destination des filles, mais il n’y avait que Marc qui connaissait l’artiste quasi inventeur de la photo d’extérieur. Il suivit la femme dans un dédale de longs couloirs en direction de la bibliothèque. Elle marchait devant lui d’un pas affirmé, ses talons claquaient sèchement sur les dalles de pierre lisse.

La bibliothèque n’était pas très grande, mais les murs étaient uniformément tapissés de livres du sol au plafond. La femme lui montra les planches dont elle lui avait parlé. Les tirages étaient de couleur sépia, des fermes isolées au milieu de champs avec quelques bosquets. Marc eut l’impression de remonter un siècle et demi en arrière. Sur l’une des photos se trouvait la maison qu’ils occupaient.

— Peut-être les bouquins de mon mari vous intéresseront-ils davantage ?

La mère de Françoise avait conservé cet air hautain qui continuait de le troubler. Avec désarroi, il se rendait compte que sa haute taille et ses formes massives lui rappelaient une institutrice qui avait été à l’origine de ses premiers émois sexuels. Elle prenait un malin plaisir à l’obliger à passer l’heure de classe sous son bureau quand il avait fait une bêtise. Comme dans une prison de velours, il pouvait contempler tout à loisir les chaussures à talon haut qu’elle portait, les bas à couture, et la limite de sa jupe retroussée sur ses cuisses. Parfois elle croisait et décroisait les jambes, et il pouvait alors apercevoir l’éclair fugace de la blancheur de sa culotte. Plus tard, il avait compris qu’elle devait en tirer un plaisir malsain.

Les livres personnels du prof étaient consacrés au surréalisme et au cinéma. On voyait ses goûts pour un fétichisme qui avait l’esthétique pour alibi. Marc apprécia le bouquin consacré à Clovis Trouille, ce peintre qui représentait des bonnes sœurs avec leur habit retroussé découvrant des bas noirs et un frou-frou de dentelles. La voix de la femme rompit sa contemplation.

— C’est ce genre de truc qui t’excite ?

Marc bafouilla un semblant de réponse. Il ne s’attendait pas à une telle question. La femme enfonça le clou :

— Tu crois que je n’ai pas vu la façon dont tu me regardes ? Tu sais, j’ai l’habitude, les petits sournois j’en ai plein mon établissement. Et pour tout te dire, ça ne me déplaît pas…

Elle s’était assise dans l’unique fauteuil Voltaire qui trônait au milieu de la petite pièce. Marc était statufié. Il avait la sensation d’être pris au milieu d’une toile qu’elle avait tissée toute la soirée sans qu’il s’en rende compte. Elle avait croisé les jambes haut, ce qui avait fait remonter sa jupe à mi-cuisses. Le nylon noir des bas fumés était tendu sur une peau qu’on devinait très blanche. Il restait là, les bras ballants, se sentant complètement idiot. D’un petit secrétaire, elle tira un paquet de cigarettes blondes, de ces cigarettes qui visent la clientèle féminine, de couleur pastel et à bout doré. Elle l’alluma et expira par les narines une fumée dense et bleue. Marc se rendit compte avec effroi qu’il avait un début d’érection.

— Ma fille m’a dit que tu étais un bon coup, un peu classique mais plein de bonne volonté.

Il réussit à articuler quelques mots.

— Vous blaguez, jamais Françoise vous raconterait…

— Et bien détrompe-toi mon bonhomme. On se parle assez peu, c’est vrai, mais elle aime bien me raconter ce genre de truc. Elle doit penser que ça me met mal à l’aise. La pauvre, si elle savait !

Elle marqua une pause, en balançant la pointe de son escarpin de cuir noir. Marc se sentait de plus en plus mal à l’aise, il était persuadé qu’elle se rendait compte de son érection. Elle enchaîna :

— Elle m’a dit aussi que tu aimais bien la dominer, enfin si on peut dire… Je connais bien les freluquets de ton espèce, j’en ai dressé plus d’un dans mon école. En fait, vous rêvez tous de vous soumettre !

Quelque chose comme du verre cassa dans la tête de Marc. Il se sentait complètement sous l’emprise de cette femme, ou plutôt il avait envie plus que tout au monde de céder à son emprise. Elle exhala de nouveau la fumée de sa cigarette par les narines.

— Si tu penses que tu peux faire ce que tu veux de ma fille, tu vas voir qu’avec la mère c’est autre chose…

Elle défit la veste de son tailleur puis déboutonna lentement son chemisier pour en écarter les pans. Ce qu’elle dévoila acheva Marc. Elle portait une sorte de corset en satin noir, dont les balconnets avaient du mal à contenir la chair molle et rebondie de ses énormes seins. La peau très blanche et très fine était presque transparente par endroits. On voyait le tracé bleu sombre de veines qui affleuraient. Avec un naturel parfait, la mère de Françoise sortit les deux globes l’un après l’autre pour les déposer sur l’armature des balconnets. Elle avait une poitrine qui devait faire le triple de celle de sa fille. Au moindre de ses mouvements, la chair tremblait doucement. Elle avait des tétons rouge grenat, très longs et très épais. Elle humecta ses doigts de salive pour en enduire le bout de ses nichons. Marc avait envie de se mettre à genoux, de plonger son visage dans cette chair blanche et onctueuse. Elle eut un petit rire de gorge.

— Non, c’est moi qui m’en occupe, une autre fois peut-être. En attendant, tu devrais lui faire prendre l’air.

Marc ne comprit pas à quoi elle faisait allusion. Le visage de la femme devint brusquement sérieux.

— Sors-la !

Comme il ne voulait pas comprendre, elle précisa sa pensée :

— Mets ta queue à l’air sinon elle va exploser. Si tu veux profiter de la suite, tu as intérêt à m’obéir !

Avec des gestes mécaniques, il baissa le zip de sa braguette et extirpa difficilement son membre gonflé de son slip. Il eut l’impression que sa bite lui claquait dans la paume comme un ressort. La femme eut un sourire gourmand.

— Et bien je crois que je suis plutôt fière de l’effet que je te fais. Ma fille ne m’avait pas menti, tu en as une belle…

Elle glissa les mains sous sa jupe et eut un petit déhanchement. Elle fit glisser un boxer de satin rose le long de ses jambes pour l’exhiber aux yeux de Marc.

— Tu aimes ? Tu dois trouver que ça fait vieux style, je suis sûre que ça t’excite…

Marc se tenait droit, les bras ballants, comme un petit soldat au garde-à-vous. Si ce n’était l’incongruité de sa queue raide comme un manche de pioche qui se balançait à quelques centimètres du visage de la femme, on aurait pu penser qu’il hésitait dans le choix d’un livre avant d’aller se coucher. La femme enfila la culotte de satin sur son membre congestionné.

— Voilà, tu portes mes couleurs maintenant…

Sa main vint enserrer le canon de chair et elle le pressa à travers la douceur du tissu soyeux. Lentement, elle commença à le branler. Elle faisait le tour de la circonférence du membre avec le bout de ses doigts, l’effleurant à peine. Par moments, elle se contentait de pincer le gland avec de petites pressions et ça suffisait pour que la bite de Marc se cabre comme un cobra. A un moment, elle lui tordit les couilles un peu fortement, et lui ordonna d’une voix rauque :

— Allonge-toi sur le tapis !

Marc obéit aussitôt. Il avait perdu tout sens critique. Il s’étendit de tout son long sur le sol en tenant son membre à la base. La mère de Françoise se mit debout, les jambes de part et d’autre de son visage. Puis, avec une souplesse qu’on ne lui aurait pas soupçonnée, elle s’accroupit lentement au-dessus de sa figure. Il n’eut pas le temps de réaliser. Presque instantanément, il eut le visage écrasé par l’énorme cul. La femme reposait sur sa figure de tout son poids. Il eut la sensation qu’il allait étouffer. Elle imprima à son bassin un lent mouvement reptilien, et il sentit les muqueuses de sa chatte qui s’ouvraient sur son nez. Une odeur douce et forte – on aurait dit du varech – lui emplit les narines. Bientôt il trouva une stratégie pour respirer, tantôt par la bouche, tantôt par le nez. Il comprit qu’elle se servait de son visage comme d’un masque de chair sur lequel elle pouvait se branler. Elle ne faisait aucun effort pour le ménager, et il encercla la croupe qui lui paraissait immense avec ses deux mains. Mais c’était elle qui menait la danse. Tout en se déhanchant sur sa figure, elle s’accrochait à sa queue comme elle l’aurait fait d’un levier de vitesse. Elle connaissait les jeunes hommes : si elle l’avait branlé, il aurait explosé sur le champ. Elle se souleva très légèrement en poussant le bassin en avant.

— Trouve le trou avec ta langue, et enfonce-la.

Il comprit ce qu’elle souhaitait et il n’hésita pas une seconde. De la pointe de sa langue, il éprouva la crête plissée de l’anus puis la glissa autant qu’il put dans la corolle plissée que l’écartement des jambes permettait d’ouvrir. Un goût d’amande amère lui emplit la bouche. Mais c’était bon. L’idée qu’il était en train de lécher le cul de la mère de Françoise l’affola. Il y mit toute l’énergie qu’il put et la femme laissa échapper un gémissement rauque. Il aurait pu y passer toute la nuit, et il devinait la jouissance spéciale qu’en tirait la femme. Elle ne l’écrasait plus de tout son cul maintenant. Elle le soulageait du poids juste ce qu’il était nécessaire pour qu’il puisse boire son anus tout à son aise. La corolle était assouplie maintenant : il put entrer sa langue en entier dans le conduit et eut la sensation d’un caoutchouc chaud. Il sentit le sphincter de la femme qui se détendait. Et si elle… ?

— Et bien mon salaud, tu mets du cœur à l’ouvrage ! Je vais te faire passer à autre chose maintenant…

Elle se leva d’un coup, ce qui le fit sortir du doux anéantissement dans lequel il était depuis un moment. Il la vit au-dessus de lui, les deux mains sur les hanches, majestueuse, lourde, cruelle….

— J’ai bien cru que tu allais me rentrer ta langue jusqu’aux intestins, mon petit salaud… On dirait que tu as fait ça toute ta vie. Dorénavant, tu pourras en faire profiter ma fille ! Maintenant, maman a besoin que tu continues sa toilette intime… Amène-toi !

Le temps qu’il se dresse sur ses genoux, et il eut droit à une vision de foudre. La mère de Françoise s’était assise dans le fauteuil Voltaire, la jupe retroussée sur le ventre, les cuisses tellement écartées qu’elles formaient presque une horizontale. Il sentit son cœur qui cognait dans sa cage thoracique. Les bas noirs s’arrêtaient à mi-cuisses et de larges jarretelles de velours noir se tendaient sur l’écrin de la peau satinée. Elle portait des escarpins à talons très hauts, ce qui lui soulevait les cuisses en exagérant leur écartement. Il fut happé par l’image qu’elle lui offrait, par son sourire conquérant.

— Viens boire l’origine du monde, viens boire belle-maman !

Elle était très poilue, velue, pensa-t-il, une fourrure épaisse au noir brillant montait presque jusqu’au nombril et se répandait jusqu’à la naissance des cuisses. Les grandes lèvres étaient de couleur bistre et formaient comme deux grosses guenilles de chair. Elles étaient vraiment proéminentes, avec des petits bourrelets comme un capiton. Marc se rendit compte qu’elle était trempée. Les chairs internes de la chatte s’ouvraient légèrement, on aurait dit qu’elles palpitaient. La mouille rendait luisantes les muqueuses qui semblaient bailler.

Il avança sur ses genoux et plongea le visage dans la chair ouverte. Ça sentait fort et bon, une odeur de marée légèrement acide. Son nez se plaqua sur l’os du pubis et il lapa, comme l’aurait fait un chiot désireux de plaire à sa maîtresse. C’est l’image qui s’imposa à son esprit, lécher comme un chien, avec une langue qu’il aurait souhaitée longue et râpeuse. La mère de Françoise était au bord de l’orgasme, il le devinait. Elle appuya avec brutalité sur l’arrière de son crâne pour que son visage s’enfonce dans ses chairs, et il darda sa langue pour qu’elle s’enfonce au plus profond. Un regain de mouille lui emplit la bouche. Sa langue buta contre le renflement du clitoris. Il était vraiment très gros, comme un le gland d’une queue décalottée et, dès qu’il le picora, la femme donna de violents coups de cul. Elle venait. Elle jouissait. Au goût fort et alcalin, il comprit qu’elle lui avait pissé dans la bouche…

Elle resta là un moment, les cuisses toujours ouvertes, relâchée, repue. L’orgasme se voyait encore à la luminescence de son visage. Marc se redressa, étonné de constater que sa queue était toujours à la verticale, douloureuse du sang qui la gonflait. La mère de Françoise le regardait à nouveau avec indifférence. Elle croisa les jambes et le regarda dans les yeux.

— C’est vrai qu’il faut qu’on s’occupe encore de « celle-là ». Ça devrait pas être bien long. Reste comme ça mais écarte un peu les jambes.

Il obéit et elle tendit l’une de ses jambes. La pointe de son escarpin lui effleura les couilles.

— Mets les mains derrière le dos, tu te laisses faire, c’est tout…

Avait-elle fait ça à d’autres hommes ? C’était certain, probablement à certains de ses élèves. Marc ferma les yeux. Ce lycée qu’elle dirigeait, ces jeunes gens affolés et coupables de leurs désirs… Ce n’était pas compliqué à imaginer. Elle devait leur faire le même effet qu’à lui. Il suffisait qu’elle les convoque, tard le soir, avant le dortoir. Les couloirs déserts et froids, la faible lumière, le cœur qui se serre… Elle les attendait, les jambes croisées haut dans son fauteuil… Les prétextes ne devaient pas être difficiles à trouver : un manque de respect, des draps souillés et surtout la peur du renvoi. Elle faisait comme avec lui, dévoilant suffisamment de son corps sanglé dans l’uniforme directorial, les rendant honteux de leur érection qu’ils cherchaient à dissimuler… Et les soulageant dans la honte et le secret.

De la pointe de sa semelle elle lui caressait maintenant toute la longueur de la verge. Il sentait à chacun des passages du cuir sur sa queue le sperme qui montait par à-coups. Tenir encore… Sa chaussure se nicha dans son entrejambe et, avec l’extrémité, elle chercha l’ouverture de ses fesses. En pressant un peu elle en ouvrit les rondeurs. Il sentit le cuir contre son anus, imagina un talon haut s’enfoncer dedans. Il explosa.

Quand il rouvrit les yeux la mère de Françoise se tenait devant lui, sa tenue arrangée de façon impeccable. Elle lui tendit une boîte de mouchoirs.

— Tiens, nettoie tes cochonneries, et n’oublie pas de fermer la lumière en partant.

Elle sortit, un livre à la main. Marc sentit des larmes lui monter aux yeux.

*  *  *

Le couloir était plongé dans l’obscurité. A travers une fenêtre, il vit que la tempête de neige avait redoublé, on devinait les cascades de ouate sur le fond bleu de la nuit. Il se demanda si Françoise n’avait pas eu de problème pour parcourir en 2 CV la vingtaine de kilomètres qu’elle avait à faire. Françoise… Il avait l’impression qu’elle était partie depuis des siècles. Qu’allait devenir leur relation maintenant ? Il se demandait si ce que sa mère lui avait dit était vrai. Il concevait difficilement qu’elle ait pu lui parler de sa vie sexuelle. A lui, elle disait que les relations avec sa mère se réduisaient au minimum, et toujours pour des questions pratiques. Mais qui devait-il croire ? Il regrettait soudain de s’être embarqué dans cette odyssée hivernale. A leur retour, rien ne serait plus comme avant. Mais peut-être que rien n’avait été tout court. Avec Françoise, il avait commencé à laisser libre court à ses fantasmes, pensant qu’il resterait le petit maître d’une situation confortable pour lui. Maintenant, les désirs des autres lui semblaient une terre inconnue, beaucoup plus vaste que ce qu’il avait pu deviner au fond de lui-même.

Il entendit, venant du salon, le rire transparent de Laura. Ils devaient être bourrés comme des coings maintenant. Il eut envie de profiter du spectacle du désastre qu’il pressentait, et il atténua le bruit de ses pas. Une sorte d’antichambre précédait l’entrée du salon, qui n’était muni d’aucune porte. On avait attaché une lourde tenture rouge sombre pour l’isoler du froid du couloir. Il entendit le craquement des bûches dans la cheminée et sentit la chaleur de forge qui émanait du salon. L’antichambre était plongée dans la pénombre, et ce n’était pas bien compliqué de voir sans être vu. Et malgré la tournure qu’avait prise la soirée, il ne s’attendait pas au spectacle qui s’offrit à lui.

Le père de Françoise était affalé dans un profond fauteuil de cuir, un verre de cognac à la main, la bouteille à côté de lui. Il avait le teint rubicond, et ses yeux étaient magnétisés par le tableau des deux filles enlacées sur le divan. La longue jupe à motifs africains de Laura était retroussée jusqu’en haut des cuisses et elle était dépoitraillée. Marc admira ses seins, il ne les avait jamais vus. Leur ovale était allongé, ce qui les rendait fragiles et lourds à la fois. Elle avait la peau mate, même à cet endroit, Marc se souvint que son père était originaire d’Amérique du Sud. Les bouts aussi étaient longs et épais, d’une couleur d’ocre foncé. Claudia l’embrassait à pleine bouche, un baiser violent et lubrique, un peu de salive coulait à la commissure de leurs lèvres. Laura avait les jambes écartées et la main de sa compagne était enfouie dans sa culotte. Ce n’était pas compliqué de deviner qu’elle lui massait la chatte, avec la même violence que son baiser.

Une bosse déformait le devant du pantalon du prof de fac. Il se caressait par moments avec un air sournois et apeuré. S’il voulait vraiment se montrer affranchi, il avait encore du chemin à faire….

Laura se dégagea de la bouche vorace de sa copine.

— Alors ça te plaît ? Tu voudrais en voir un peu plus peut-être ? Tu sais tu peux te branler franchement, on en a vu d’autres, tu peux sortir ta queue, la petite Claudia ne rougira pas !

L’homme extirpa un membre court et très épais. Il bandait à moitié, la chair faisait des plis. Il bafouilla :

— Vous aussi, ça vous plaît que je regarde, chacun y trouve son compte, non ?

Laura ricana.

— Si on peut dire… Les femmes qui préfèrent les femmes ont pas leur pareil pour deviner ce que certains hommes veulent vraiment. C’est paradoxal mais c’est comme ça. La sensibilité des gouines ! On va te mener à bon port, il suffit que tu joues le jeu. Alors on continue ?

— Vous avez carte blanche.

— Tu risques pas de le regretter ?

Le prof hésita et son amour-propre l’emporta.

— Il faut tout essayer, c’est comme ça qu’on apprend à se connaître soi-même.

A son ton hésitant, Marc comprit qu’il avait surtout peur et qu’il se laissait manipuler par les deux filles comme un jouet. Claudia avait retiré son boléro rouge pour dévoiler un soutien-gorge de cuir noir. On aurait dit que son pantalon du même cuir était un collant tant il formait sur ses cuisses une seconde peau. Des bottes de chevreau de la même couleur et aux talons très hauts accentuaient la finesse de ses jambes. Marc se demanda si c’était elle qui jouait l’homme dans ses relations avec Laura. Mais, connaissant son amie, cette question avait peu de sens, elle aimait trop tenir les choses en main et il la soupçonnait de vouloir aller bien au-delà d’un simple jeu de voyeurisme avec le père de Françoise.

Claudia tourna un visage gourmand vers le prof. Ses lèvres étaient peintes d’un carmin clair très accentué.

— Je suis sûre que tu veux en voir un peu plus que ça, hein mon chéri, t’as envie de voir tous les détails, non ?

La couleur brique des joues de l’homme s’accentua. Claudia obligea Laura à tourner le buste aux trois quarts vers le prof. Puis elle força son amie à accentuer l’écartement de ses jambes. Laura ne portait rien sous sa jupe et sa chatte était entièrement rasée. Le cœur de Marc cogna dans sa poitrine. Il n’avait jamais osé demander à Françoise de le faire, imaginant quelque chose d’effrayant. Mais c’était beau, le sexe de Laura paraissait à la fois vulnérable et obscène. Les grandes lèvres étaient très minces, à peine une légère boursouflure bistre de part et d’autre de la fente. Mais c’était surtout ce trait fendu qui était troublant, quelque chose qu’on ne protégeait plus, dont on pouvait disposer à sa guise.

Claudia regarda de nouveau le prof de façon appuyée. Ce dernier se trémoussait dans son fauteuil, mal à l’aise. Avec la base des pouces des deux mains, elle écarta autant qu’elle put l’ouverture de la vulve. Les muqueuses se révélèrent, humides et brillantes. Claudia darda la langue pour que le voyeur profite bien du spectacle. Elle picora dans les chairs intimes puis se mit à les laper dans tout leur déploiement. Laura maîtrisait ses réactions. De temps à autre elle frémissait, ou bien avait de petits mouvements brusques du bassin. Mais elle continuait à fixer en souriant l’homme dans le fauteuil, densifiant son emprise sur lui. Claudia remonta ses pouces vers le mont-de-Vénus, pour tirer sur la chair du haut de la fente, ce qui eut pour effet de décalotter le clitoris. Il était très proéminent, contrastant avec la finesse de la chatte, ce qui lui donnait l’allure d’un corps étranger. Claudia interpella le père de Françoise.

— Tu savais que ce qu’on dit est vrai ? Les gouines, elles ont des gros clitos, c’est pour ça qu’elles sont gouines, parce qu’elles ont failli avoir une vraie bite !

Les deux filles éclatèrent d’un rire vulgaire. Claudia lécha la petite protubérance de chair ce qui en fit augmenter le volume. Elle se tourna vers le prof.

— Allez, viens toi aussi rendre hommage à ma copine, dépêche-toi !

C’est là que Marc se rendit compte que le père de Françoise était dans un état second, sidéré au sens propre, petit objet du désir des deux femmes. Il se leva lourdement, on voyait que ses jambes tremblaient, et il s’agenouilla entre les cuisses de Laura. Claudia précisa :

— Tu ne lèches pas la chatte, juste le clito, comme si tu suçais une petite bite. Allez vas-y, comme un petit sucre d’orge.

Maladroitement, l’homme saisi la tige écarlate entre ses lèvres. Il aspira, cela fit un petit bruit de succion. Mais on voyait qu’il s’y prenait mal, et Laura le repoussa.

— Tu t’y prends comme un manche, tu sais pas sucer la queue des femmes ? Tu préfères peut-être celle des mecs ?

Le visage du prof perdit de ses couleurs. La brutalité des propos de la copine de sa fille faisait prendre une autre tournure aux événements. Laura se redressa, les deux mains sur les hanches, et ses seins nus oscillèrent. Le prof était resté à genoux, statufié. De son pied nu, Laura lui caressa la joue.

— Bien sûr que tu aimes les femmes qui ont une petite queue, et même si elles en avaient une très grosse tu adorerais ça. Mais puisque tu ne sais pas encore bien leur lécher, peut-être peux-tu leur embrasser le cul ?

Marc se demanda s’il n’était pas aussi perdu que le prof. Laura était une copine de longue date, avec qui il avait partagé un amour pour les mêmes écrivains et pour les mêmes musiques. Son goût pour les filles lui avait toujours paru comme quelque chose d’exotique et même de poétique. Le côté noir qu’elle révélait soudain lui faisait peur. Il s’agissait quand même du père de Françoise, le père de sa copine. Vers où voulait-elle le mener ?

Laura s’appuya sur le rebord d’une petite bibliothèque en cambrant les reins. Claudia releva la longue jupe pour en coincer l’ourlet dans la ceinture. Marc admira le cul de Laura. Il était plus petit que celui de Françoise, rond et dur. L’homme dut se placer à genoux derrière. Il tremblait d’émotion. Il commença à caresser l’intérieur des cuisses là où la peau était très fine, mais il fut stoppé dans son élan. La voix de Laura était cinglante.

— Tu fais ce que je te dis, je n’ai pas besoin de tes caresses. Si tu veux que je sois plus claire, alors voilà : tu me lèches le cul, et pour être précis le trou, le trou du cul !

Claudia écarta les fesses de sa copine. Marc vit la pastille d’un brun très foncé sur la peau mate, avec l’ombre de l’orifice. Il se dit que si l’homme obéissait, il perdrait tout libre arbitre. Ce fut le cas. Le prof plaqua son visage sur le petit cul et se mit à l’embrasser. Mais ce n’était pas suffisant. La voix de Laura se fit douce.

— C’est bien, c’est gentil. Mais ce que je veux, c’est que tu enfonces ta langue dedans, et le plus profond que tu peux.

Là ce fut avec un enthousiasme frénétique que l’homme obéit. Frénétique et vil, se dit Marc. Il comprit que le prof obéissait servilement, ramonant de sa langue le trou du cul de Laura. Visiblement, cette dernière y prenait goût. Elle se tortillait. Quant au père de Françoise, il lui buvait le cul littéralement, comme s’il se fut agi d’une source enfin découverte. De temps à autre Laura lui donnait un conseil : « enfonce-la plus », « essaye de la bouger à l’intérieur », « maintenant, aspire la rondelle »… Elle traçait les balises de son plaisir, cherchait chaque point le plus sensible à l’intérieur de son cul, et Marc comprit que c’était une forme d’orgasme qu’il n’avait même pas soupçonné.

Avec des gestes caressants, Claudia avait entrepris de déshabiller le prof. D’abord la chemise, le tricot de corps, le pantalon. Il interrompait son œuvre juste ce qu’il était nécessaire pour immédiatement ensuite coller sa bouche sur l’orifice luisant de salive. Claudia fit glisser un assez ridicule slip kangourou et le gros type se retrouva à poil. Il était gras, son ventre pendait, et la cellulite qui lui enveloppait les pectoraux donnait l’impression qu’il était pourvu de petits nichons. Pendant qu’il continuait son minutieux travail de feuille de rose, Claudia se mit à lui caresser le dos et le ventre avec la pointe de sa botte. Des frissons parcoururent la peau de l’homme. On voyait qu’il avait un épiderme très sensible, le cuir de la semelle laissait de grosses plaques rouges sur son passage.

L’intention de Claudia devint plus évidente. Toujours avec le cuir de sa botte, elle caressa la queue épaisse et gonflée, les deux petits sacs des couilles qui bizarrement étaient imberbes.

Elle s’agenouilla derrière lui. Marc sentit que sa verge était comprimée par son jean. Ça faisait un moment qu’il bandait. Claudia se saisit de la queue du prof qui n’était pas complètement raide. Elle la ramena en arrière et le gland violacé apparut entre les cuisses blanchâtres et grasses. Le prof se laissa faire, encouragé par la voix hypnotique de la copine de Laura.

— Tu as bien droit à une petite récompense, avec tous les efforts que tu fais, non ? Mais chez nous, les brouteuses de gazon, on n’aime pas trop la queue des mecs. Alors on va dire que tu es notre copine, qu’on est trois nanas qui jouent ensemble. Tu es d’accord ?

L’homme hocha fébrilement la tête. Mais ce n’était pas suffisant pour les deux filles. Laura passa son bras derrière son dos pour presser le plus fort qu’elle pu la tête du type dans son cul.

— Tu es d’accord pour dire que c’est pas une bite que tu as mais un gros clito ? Si tu veux qu’on continue à s’amuser, alors dis-le-nous !

L’homme souleva la tête, son visage était rouge vif, barbouillé de salive. Marc se demanda s’il n’y avait pas autre chose mélangé à la bave.

— Oui, c’est vrai, je suis une fille et c’est pour ça que j’ai le droit de m’amuser avec vous, je suis une gouine, une petite gouine…

Il paraissait sincère et Marc se demanda s’il disait ça pour que le jeu continue ou bien si une pulsion plus profonde se dévoilait en lui. Laura eut un sourire glacial et elle rabaissa sa jupe.

— Dans ce cas, on va pas avoir de secrets pour toi. On va te montrer tous nos trésors. N’est-ce pas Claudia ? On va lui faire voir nos jouets, enfin pas tous, pas tous pour une première fois…

Le père de Françoise voulut se relever mais, en lui appuyant sur le crâne, Laura l’obligea à garder la position.

— Tu restes comme ça, comme une petite fille obéissante, et nous, on s’occupe de toi…

Claudia prit dans un coin du salon ce qui devait être son bagage, une volumineuse et antique trousse de médecin au cuir râpé et patiné. C’était la grande mode cette année. Elle s’amusa à farfouiller dedans. Il y avait des frous-frous, des lanières de cuir, un martinet comme on en vendait encore dans les drogueries pour punir les enfants pas sages. Elle trouva ce qu’elle cherchait. Marc n’avait jamais vu un truc pareil, mais ce n’était pas bien compliqué de deviner à quoi ça servait. Il savait que ça s’appelait un godemiché, il avait lu ça dans les bouquins du Marquis de Sade. La queue devait être taillée dans du bois recouvert d’une fine membrane de cuir rouge qui lui faisait comme une seconde peau. L’artisan avait poussé le sens du détail à sculpter le gland, la peau du prépuce, et de grosses veines qui saillaient sous le cuir. A la base étaient fixées de larges lanières se terminant par des anneaux de métal, et qui devaient servir à fixer la prothèse autour de la taille. Combien de fois l’avaient-elles utilisé ? se demanda Marc. Et qui le portait ? Peut-être le fixaient-elles à tour de rôle autour de leur taille dans leurs jeux interdits…

Claudia passa l’engin à Laura qui le fit aller et venir devant les yeux hallucinés du gros type.

— C’est avec ça qu’on s’amuse, nous, les filles… Tu as déjà essayé ?

Le prof éluda la question. Toujours à quatre pattes, il frémissait. Il fit semblant de pas comprendre. Laura fit glisser la queue artificielle contre l’une de ses joues.

— J’ai compris… Comme beaucoup de petites filles un peu hypocrites, tu ne t’en es jamais servi mais tu en meurs d’envie… J’ai pas raison ?

Elle pressa le gland de l’olisbos contre les lèvres serrées du prof.

— Allez, ouvre la bouche, pour me faire plaisir. Tu sais à quoi ça va servir, alors autant user de quelques préliminaires !

Les lèvres du type s’entrouvrirent et Laura y introduisit l’extrémité du gode. Comme il se laissait faire, elle força son avantage et introduisit la moitié du cylindre de cuir dans sa bouche. Il eut un mouvement de recul avec la tête, mais elle lui maintint l’arrière du crâne pour faire aller et venir le gode dans sa bouche.

— Voilà, c’est bien d’être une petite fille obéissante, tu ne le regretteras pas… Monsieur a une queue dans la bouche pour la première fois. Quel scandale ! Dis-toi que c’est la mienne, que c’est ma bite, que je suis une femme avec une queue… Et que tu aimes ça…

L’homme se laissait faire, totalement passif. Claudia était agenouillée derrière lui et elle le branlait avec une extrême lenteur.

C’était étrange, se disait Marc. Malgré sa préférence pour les filles, elle œuvrait avec dextérité, avec de petits mouvements en spirale autour du membre gonflé. Au bout d’un moment, sa main remonta et s’intéressa à la raie ombrée du gros cul de l’homme. Elle en ouvrit les parois, alla chercher l’orifice de l’anus, écarta la rondeur des chairs autour. De son autre main, elle saisit dans la trousse un gros tube de vaseline. Elle étala sur ses doigts une noix et en badigeonna l’entrée des fesses du prof. Ce dernier eut un mouvement d’incompréhension :

— Mais qu’est-ce que vous mettez ?

Laura lui donna un petit coup sur le nez avec le gode :

— Allons, allons, tu sais bien pourquoi c’est fait. Notre petite chérie n’est pas assez mouillée, même si son gros clito est bien dressé… Alors il faut bien lubrifier, sinon tu vas avoir la chatte tout irritée !

Laura tendit l’engin à sa copine qui l’ajusta autour de sa taille. L’image était saisissante. Le gode paraissait faire un seul bloc avec le fin pantalon de cuir noir moulant les cuisses de Claudia. On aurait dit une morphologie naturelle, un être de cuir bisexué. Elle enfila un préservatif le long du gode puis le badigeonna de vaseline. Puis elle défit son soutien-gorge, mit les mains sur les hanches, et avec un sourire narquois se tourna vers le rideau derrière lequel se dissimulait Marc. Le cœur de ce dernier cogna violemment dans sa poitrine. Depuis combien de temps avait-elle deviné sa présence ? Laura aussi regardait dans sa direction, une lueur ironique au fond des yeux. Seul le père de Françoise ne se doutait de rien, livré de son propre gré aux caprices des deux filles. Claudia mit les mains en coupe sous ses seins, les souleva, comme pour les offrir au regard de Marc, et elle lui tira la langue. Puis elle s’agenouilla derrière le cul tout blanc du prof et plaça le groin du gode contre son anus. L’homme fit semblant de s’indigner.

— Qu’est-ce que vous fabriquez ? Vous n’allez quand même pas…

Sa protestation hypocrite se termina dans un petit gémissement veule. Claudia avait forcé l’entrée et le gland d’ébène était engagé dans l’anus. Elle donna encore un petit coup de reins et le cylindre pénétra à moitié. L’homme émit un soupir de plaisir ce qui fit ricaner Laura.

— Alors c’est la nuit de noce de notre petite fiancée ? On découvre le plaisir se faire enfiler ? Ouvre-toi bien ma chérie, Claudia sait très bien s’y prendre, elle va te baiser en douceur, ouvre bien ton cul…

Claudia allait et venait maintenant sans difficulté, le sphincter était suffisamment élargi. En même temps, elle branlait le prof dont on voyait que la sodomie décuplait le plaisir. Sournoisement, elle accentua le rythme et la force de ses mouvements. Le gode rentrait jusqu’à la garde et l’homme gémissait à chaque coup de boutoir. Laura rejoignit sa copine et l’embrassa sur la bouche.

— Continue de l’enculer à fond, mais c’est moi qui vais le traire… Eh grosse vache, maman va te faire gicler la mamelle !

Elle se mit à le branler avec vitesse, comme s’il s’agissait maintenant de conclure le plus rapidement possible. Claudia ne prenait plus aucune précaution, elle défonçait littéralement le cul de l’homme. Celui-ci eut un soubresaut, il s’arc-bouta sur ses mains, et une giclée puissante de sperme vint souiller le tapis. Laura continua sa traite pour le vider jusqu’à la dernière goutte et le prof s’écroula à plat ventre sur le tapis.

*  *  *

Le père de Françoise ronflait maintenant sur le tapis, complètement à poil, assommé par l’alcool. Les deux filles avaient tiré le rideau qui escamotait Marc, elles étaient presque aussi saoules que le prof. Claudia donna une pichenette au gode qui la membrait et mit sa main sur les couilles de Marc.

— Tu veux y goûter, toi aussi ?

Marc, énervé, la repoussa, et Laura éclata d’un rire enfantin.

— Oh là ! Ne prends pas la mouche comme ça ! Si tu savais le nombre de mecs qui ont envie d’essayer au moins une fois… Mais bien sûr, ils vont pas en parler à leurs copains ! Mais je veux bien croire que c’est pas ton genre… Regarde-la pourtant, un véritable ange noir, non ?

Difficile de nier la beauté ténébreuse de Claudia. Le cuir qui la sanglait, la finesse de sa taille qui magnifiait les courbes de son corps, son regard enténébré… Et le phallus sur son entrejambe, incongru et naturel à la fois.

— En tout cas, ne viens pas me dire que le spectacle t’a déplu. Et avec la bourge c’était comment ? La pire des salopes je suppose, ça, je l’ai tout de suite compris. Une drôle de paire tous les deux quand même…

Les deux filles commençaient à être dégrisées, et elles se rhabillèrent. Le prof ronflait toujours sur la moquette. Marc était désemparé.

— Qu’est-ce qu’on fait maintenant ?

Laura paraissait sereine, tout semblait avoir été naturel pour elle.

— D’abord je pense qu’on leur a rendu service. Admettre ce dont on a vraiment envie, c’est pas toujours simple. Lui il aime que sa femme porte la culotte, et elle ne demande que ça. Alors ils sont faits pour s’emboîter, mais en inversant les rôles !

Claudia eut un rire cristallin. De sa mallette, elle sortit un papier doré et entreprit d’emballer le gode et d’autres accessoires.

— Noël est passé, mais un petit cadeau ça fait toujours plaisir. Ils vont connaître de bons moments maintenant…

Laura enfilait son manteau.

— On n’a plus rien à faire ici… On met les bouts.

Marc sortit de son hébétude.

— On peut rien faire, c’est Françoise qui a la tire. T’as vu la tempête dehors ?

Laura lui sourit.

— On peut aimer s’amuser et avoir le sens pratique.

Elle exhiba sous le nez de Marc des clefs de voiture munies de l’emblème Mercedes.

— Puisqu’il aime les jeunes, il va bien nous prêter sa caisse…

Quand ils démarrèrent pour sortir la voiture du garage, les cascades de neige qui opacifiaient le noir de la nuit s’interrompirent presque d’un coup. Un éclat d’or pur perçait sous la mine de plomb des nuages à l’est.

CHAPITRE V

Marc savait où ils retrouveraient Laura. C’était dans un bled encore plus paumé que celui qu’ils venaient de quitter. Il fallait rouler pendant une vingtaine de kilomètres sur une route à la chaussée défoncée par les hivers rigoureux du pays, où on ne pouvait croiser un véhicule sans se ranger sur le bas-côté pour le laisser passer. De toute façon, personne ne passait. C’est pour ça que les copains de Laura s’étaient installés dans cette ferme pour y créer une communauté baptisée « Le nouveau monde ». Marc avait ricané intérieurement le jour où sa copine l’y avait emmené. En guise de phalanstère, il avait trouvé quelques mecs hirsutes qui faisaient semblant d’élever un troupeau de chèvres rachitiques qui finissaient de saccager quelques champs laissés à l’abandon. Un prétexte pour ramasser quelques nanas crédules qu’ils baisaient à longueur de journée en fumant de l’herbe de mauvaise qualité. Mais Laura ne supportait pas la moindre plaisanterie à leurs dépens. Pour elle c’étaient des « purs », qui avaient fait le choix courageux de rompre avec l’establishment. Un mot qu’elle utilisait souvent, piqué dans un article qu’elle avait lu sur les « yippies » de la Californie. La première fois qu’elle avait employé ce terme, Marc lui avait demandé avec un petit sourire ironique si elle avait du mal à prononcer le mot « hippie ». Mal lui en avait pris. Laura était tellement furieuse qu’il crut un instant qu’elle allait le planter là, le quittant sur-le-champ. Elle lui avait parlé comme à un demeuré. Les « yippies », lui avait-elle expliqué, étaient beaucoup plus avancés politiquement que les doux rêveurs fleuris de San Francisco. Eux aussi étaient pour la liberté totale, pour « jouir sans entrave » mais en plus ils avaient une vraie conscience politique. Lors de la campagne présidentielle, ils avaient présenté un cochon comme candidat avec comme slogan, « ne faites pas les choses à moitié, votez pur porc ! ». De leur conversation, Marc avait repris l’expression « jouir sans entrave » pour essayer de convaincre Laura des bienfaits de la sodomie. Ça n’avait pas marché ce jour-là. En approchant de la ferme, il se dit qu’en quelques mois, elle avait vraiment beaucoup changé…

Les ventaux du portail rouillé avaient fini par se desceller et reposaient contre les pilastres de pierre. Marc reconnut la 2 CV sous un auvent qui lui aussi avait besoin d’être réparé. Dans la cour où la neige fondue s’était transformée en boue, quelques canards et poules aux plumes maladives cherchaient en vain de quoi se nourrir. Une double porte permettait d’entrer dans le bâtiment principal, et on pénétrait de plain-pied dans la cuisine. Marc se dit que le retour à la terre n’empêchait pas de penser à son petit confort. Il y avait le chauffage central et ce dernier était réglé à fond. Les fenêtres étaient couvertes de buée et dès qu’il referma la porte ils eurent l’impression d’étouffer. Sur une grande table rustique étaient éparpillés les reliefs du repas de la veille. Une grande gamelle de riz complet, mais également des restes de côtes de mouton, de la charcuterie en pagaille et des cadavres de bouteilles de bordeaux. Tout nouveau paysan qu’il était, le maître de maison subsistait essentiellement avec les subsides envoyés par ses parents qui habitaient le seizième arrondissement.

Laura et Claudia avaient retiré leur parka et leurs bottes. Elles n’avaient pas hésité à s’emparer de quelques côtes de mouton encore bien garnies, et à mordre dans la graisse froide. C’est vrai que l’heure du petit déjeuner était largement passée… Marc remplit des gobelets en plastique de bordeaux, et se contenta pour sa part d’un morceau de reblochon qui traînait dans une assiette sale. Les filles rigolaient. La chaleur de la pièce leur avait rosi les joues. Chacune nourrissait l’autre en lui donnant une becquée de petits morceaux de viande. Par moments elles s’embrassaient à pleine bouche. Marc se dit qu’elles étaient magnifiques. Elles étaient ailleurs, recréant leur bulle d’intimité. Probablement qu’il ne les baiserait jamais, surtout Claudia. Mais ça ne faisait rien. Le spectacle de leur sensualité sauvage était une jouissance en soi. Laura avait glissé ses mains sous le perfecto de sa copine pour lui caresser les seins. On en voyait la masse renflée sous le pull noir, et Laura se régalait de la malaxer comme de la bonne pâte. Ça devait faire un peu mal à son amie, mais celle-ci subissait, elle se mordait les lèvres. Quel genre de plaisir pouvait-elle éprouver ? La chaleur dégagée par la fonte des radiateurs était étouffante, son front était nappé de sueur. Il se rendit compte qu’il n’avait pas défait son anorak. Mais le spectacle des deux filles était magnétique. Claudia avait relevé une jambe pour poser son pied sur le banc. Le regard de Marc s’attarda sur la cuisse gainée de cuir. Un collant de cuir qui épousait parfaitement le derme. Le mollet avait ce même aspect de chair irréelle et caoutchouteuse. Comme le cuir des chaussures était presque aussi fin, on avait l’impression que les jambes de Claudia étaient serrées dans un collant scandaleux, aux talons très hauts et obscènes. C’est pas possible, se dit Marc quand il se rendit compte qu’il bandait. Avec ces deux filles il avait la sensation d’un désir permanent. Une toux forcée et ironique l’arracha à sa contemplation. Il se retourna.

Françoise était au milieu de l’escalier de bois qui montait au premier étage. Elle était nue. Marc éprouva la sensation bizarre qu’il la voyait pour la première fois. Il pensa à une photo de début de siècle, une photo de bordel. Peut-être à cause des cuisses fortes et blanches, ou bien c’était en raison de la touffe épaisse de la chatte. Des boucles de houille, de la paille de fer… Mais non, il savait que c’était soyeux, il adorait y plonger la main, tourner les poils longs et fins entre ses doigts, comme s’il allait les tisser. Malgré son air effronté, Françoise avait rougi. Peut-être parce qu’elle avait surpris son regard insistant sur sa chatte.

— Alors, je vois qu’on s’amuse déjà…

C’était aux deux filles qu’elle s’adressait, pas à Marc. Il en éprouva un brutal accès de jalousie. Laura et sa copine profitèrent du spectacle de la nudité de Françoise. Visiblement, ça les excitait. Laura se leva pour l’accueillir au bas de la dernière marche. Elle l’enlaça pour lui caresser les fesses. Cette fois, ce fut le visage de Claudia qui s’embrunit d’un éclair de méchanceté.

— T’es vraiment une sacrée salope ! Le moindre cul qui passe et tu oublierais ta mère et ton père ! Bien que je croie que pour eux ce soit déjà fait…

Laura éclata d’un rire enfantin. On voyait que c’était un jeu, et qu’elles devaient souvent y jouer toutes les deux. Elle fit tourner Françoise sur elle-même comme s’il se fut agi de lui attribuer un prix.

— Là tu exagères ! Ce n’est pas n’importe quel cul quand même, d’abord il est très beau et en plus il s’agit de notre copine. Souviens-toi que la propriété privée c’est le vol !

Claudia se dérida et un sourire pervers effaça son air buté. Elle s’avança comme pour contempler un objet rare et précieux. Avec une lenteur que Marc trouva exaspérante, elle caressa le cul massif et rebondi de sa copine. Puis sa main s’insinua entre les cuisses que Françoise écarta avec empressement. Les doigts suivirent le tracé de la raie et s’enfoncèrent dans le buisson sombre de la toison. Ce n’était plus un jeu. Françoise s’était relâchée dans les bras de Laura, elle tendait le cul. La main de Claudia effleurait la face interne des cuisses, revenait sur le renflement des grandes lèvres à peine entrouvertes, caressait la blancheur des fesses, et comme un insecte capricieux piquait d’un coup dans la chatte pour s’y enfoncer.

Marc se rendit compte qu’il avait rougi. Il ne fut pas le seul à prendre conscience de son désarroi. En bonne garce Claudia l’avait également remarqué.

— Je crois que ton copain est moins libéré qu’il veut le faire croire… Chassez le naturel il revient au galop. Je parie qu’il doit te bassiner sur la liberté des couples, que chacun doit s’épanouir à sa façon… Mais dès que c’est l’autre qui prend son pied, c’est la débandade. Enfin, façon de parler.

Françoise éclata d’un rire vulgaire que Marc ne lui connaissait pas. Il se rendit compte que son exhibition ne lui était pas destinée. Elle prenait son pied, c’est tout. Elle cambrait les reins, le cul épanoui. Sa chatte baillait et un peu de jus suintait sur le bas de l’ouverture. Mais elle se redressa, le visage brusquement sérieux.

— Il ne faut peut-être pas trop lui en demander d’un coup les filles. La révolution des mœurs, c’est pas pour tout le monde, y’en a qui sont plutôt réformistes !

Le désarroi avait tout d’un coup envahi Marc. Le visage de sa compagne n’était même pas moqueur. Il comprit qu’elle l’aimait et qu’elle avait raison. Maintenant elle l’avait dépassé, et de plusieurs longueurs. Freud n’avait pas tort. Le désir des femmes était sans fin, il ne s’arrêtait jamais à sa cible. Françoise se dirigea vers lui, son visage était apaisé. Elle se blottit contre son torse, les seins écrasés sur la grosse canadienne. Elle n’en paraissait que plus vulnérable, sa nudité rendue fragile par le contraste avec les gros habits d’hiver de Marc. D’une main, elle tata le renflement de sa braguette. Sa voix se lova dans son oreille.

— Je constate que tout cela ne t’a pas laissé indifférent. Je savais que vous alliez vous ramener ici. Je t’attendais. J’ai un cadeau pour toi là-haut.

Marc se détendit d’un coup. Il retira sa canadienne, son pull, ses bottes. Même ainsi dépouillé, il continuait à avoir chaud. Mais il se sentait bien, comme dans une tiédeur humide. Le corps nu de Françoise l’excitait maintenant. Sa peau était rosée, surtout sur les fesses, et il lui donna une claque sonore. Une seconde suivit et l’empreinte de ses doigts fit des lignes pourpres sur la peau fragile. Françoise se frotta la fesse avec un air boudeur.

— Tu veux me punir, c’est ça ? Peut-être que ça ne me déplairait pas, c’est vrai que j’ai été méchante… Plus que tu ne le penses, si tu crois bien sûr que je suis ta propriété…

Marc essaya de deviner ce qui avait dû se passer là-haut. Ce n’était pas très difficile à imaginer. L’autre hirsute avait dû lui faire le coup du peace and love pour baiser à plusieurs. Le pire c’est qu’il ne pouvait lui en vouloir vraiment. A sa place, il aurait fait pareil. Mais c’était plus fort que lui. Il ne pouvait pas imaginer qu’une autre queue que la sienne s’introduise entre les chairs roses et mauves de la chatte de Françoise. Cette dernière lui mordit le lobe de l’oreille. Elle lui murmura :

— Aie l’esprit ouvert…

Il ne put censurer la réponse qui lui vint.

— Toi, c’est autre chose que tu as d’ouvert, et même de grand ouvert, y’a de la place pour tout le monde !

Elle le repoussa, le visage sombre, et lui mit une gifle. Mais elle avait retenu la force de son geste, une gifle pour rire.

— Arrête de faire ton beauf et viens plutôt voir ce que je t’ai mis de côté.

Il la suivit dans l’escalier. Un véritable capharnaüm régnait à l’étage. Des vêtements sales, des piles de microsillons, des cadavres de bouteilles jonchaient le sol. La pièce était immense, les murs d’un blanc crasseux, et à part l’immense matelas qui trônait en son centre il n’y avait aucun mobilier. Sur les murs il y avait des posters aux couleurs flamboyantes, des originaux qui annonçaient les concerts de Jimi Hendrix et de Janis Joplin au Filmore East à San Francisco. Marc aurait donné un bras pour une seule de ces affiches. Surtout celle de Hendrix, avec ses lettres molles et tortueuses, oranges et mauves.

Un léger ronflement venant de dessous la couette à l’extrémité du lit lui indiqua que le maître de maison continuait sa nuit. Comme d’habitude, il avait dû forcer sur les paradis artificiels. Marc n’eut pas le temps de laisser la jalousie lui pourrir l’esprit. Les volets étaient entrouverts et un bleu céruléen avait remplacé le gris cotonneux du ciel. La chambre sombre était striée de rayons de lumière dans lesquels dansait l’or de la poussière. Une présence bougea à l’autre extrémité du lit, une silhouette gracile. Marc cligna des yeux, et son visage s’empourpra. C’était une très jeune fille qui se levait, également totalement nue, et elle le regarda d’un air intimidé. Françoise semblait s’amuser de leur gêne à tous les deux. Elle prit un air mondain pour faire les présentations.

— Ça c’est Amandine, la nièce du ronfleur. Elle veut vivre comme lui plus tard, sexe et rock’n’roll… Mais pour l’instant, c’est le lycée caserne comme elle dit, elle dit aussi qu’elle préfère les vieux comme toi, parait que vous êtes plus à la cool que les petits jeunes qui arrivent !

La fille se tenait debout devant Marc, innocente dans sa nudité. Sa silhouette était menue, de légers renflements lui tenaient lieu de poitrine, et la courbe de ses hanches était à peine plus dessinée que celle d’un garçon. Le cœur de Marc battait la chamade. Il avait souvent essayé d’imaginer le corps des filles du lycée dans lequel il était pion depuis le début de l’année. Mais il se disait que la plupart devaient être pucelles, et que ce n’était pas à lui de…

Elle avait un large bandeau de soie colorée dans les cheveux, ce qui la faisait ressembler aux modèles du photographe à la mode, David Hamilton. Les yeux rehaussés de noir pour atténuer le côté enfantin de son visage, que deux tresses de cheveux d’un roux cuivré ne faisaient pourtant que rajeunir encore plus. Elle s’empara d’une de ses mains, et en caressa ses tétons minuscules.

— Tu aimes comme je suis ?

Françoise eut un petit rire.

— Tu sais, elle ne fait pas semblant. C’est l’âge des expériences… Tu arrives à pic, c’est pas l’autre ivrogne qui allait pouvoir assurer !

Marc était paralysé. Elle ne devait pas avoir plus de seize ans. Il sentit sur sa paume la tiédeur de la peau très fine. La fille continuait de le fixer avec une innocence enfantine. Elle défit les boutons de la chemise de Marc pour caresser son thorax imberbe. Il frissonna. Il se rappela cette fillette avec laquelle il partageait une curiosité mutuelle de leurs corps. La fille de la concierge, ils avaient dix ans…

Maintenant lui aussi était nu. Amandine s’était de nouveau glissée entre les draps, Françoise l’avait précédée. A son tour il s’allongea. Les draps étaient tièdes, ça faisait un moment qu’on les utilisait.

Amandine avait fermé les yeux, se recouvrant à peine, seul son pubis était masqué par un repli de drapé. Il y eut un silence, seulement ponctué par le bruit de l’eau d’une fontaine qui coulait dans la cour. Bêtement, il lui demanda :

— Tu es en quelle classe ?

Un petit sourire s’esquissa sur la bouche de l’adolescente.

— Si tu veux savoir, en seconde. Mais je vois pas ce que tu en as à foutre. De toute façon, tout le monde me croit plus jeune, j’ai un air de gamine. Mais crois-moi, tu seras pas mon premier coup. Et puis ça m’excite de savoir que tu es le copain de Françoise…

Françoise gloussa.

— C’est vrai, j’ai vérifié, elle a perdu son berlingot. Mais je crois quand même qu’elle se vante un peu, elle n’a pas tant d’expérience que ça. C’est pour ça que je t’ai fait monter, elle a besoin d’apprendre un ou deux trucs.

L’incongruité de la scène avait fini de perturber Marc. Le chevelu qui cuvait son vin à l’autre bout du lit, sa nièce qui avait l’air d’une gamine, nue à côté de lui… Comme il l’avait fait trois jours auparavant dans le studio de Laura, il se laissa glisser dans une bulle tiède, il sentait le désir des deux filles à côté de lui. Amandine faisait semblant de dormir, l’ombre d’un sourire sur les lèvres. Marc eut envie de voir ce qui paraissait encore interdit. Il écarta le petit bout de drap qui masquait l’aine de l’adolescente, et elle frémit. Un très léger duvet blond ornait son pubis, une ombre cendrée. Avec une grande délicatesse, Marc se pencha et embrassa le cou, sa langue suivit un léger tendon. De nouveau la fille frémit. Elle était très réactive. Il n’avait jamais connu ce type d’excitation. Les cordes d’un violon fragile ; les autres filles relevaient plutôt des fibres plus lourdes du violoncelle. Il caressa les tétons minuscules, le ventre au nombril précieux, puis l’intérieur diaphane des cuisses. Il avait envie de contempler la blessure intime, la fente. Il lui ouvrit les cuisses. Elle avait une chatte presque imberbe, mais bombée, les grandes lèvres bien que très minces étaient charnues. Il embrassa timidement le renflement de chair, insinuant la pointe de sa langue dans l’ouverture. Amandine laissa échapper comme un petit sanglot ; était-il possible qu’elle réagisse aussi vite et aussi intensément ? Françoise caressait les lèvres de l’adolescente, et elle sourit à Marc.

— C’est déconcertant en fait, tout à l’heure je l’ai à peine touchée et elle a joui deux fois.

Marc était fasciné par la douceur humide des chairs, la finesse des muqueuses. Sa langue bougeait avec une extrême lenteur comme s’il eut craint que la jouissance ne la blesse. Il goûtait une rosée à la très légère fragrance marine, promenait son nez dans le duvet caressant du pubis. A un moment, la fille eut une petite ruade, mais elle resta silencieuse. Marc vit qu’elle se mordait les lèvres et comprit qu’elle avait joui. La fragilité de l’adolescente excita tout à coup son sadisme. Il plaqua sa main sur l’entrejambe brûlant.

— Tu veux que je te baise ?

Elle ouvrit les yeux, surprise.

— Tu as bien compris : tu veux que je l’enfonce, que je fourre ma bite dans ta chatte de petite salope ?

La fille lui décocha un sourire d’une innocence désespérante.

— Oh oui, baise-moi, baise-moi…

Marc avait envie de lui faire mal maintenant, mais Françoise tempéra son élan de cruauté.

— Allons mon chéri, montre-toi un peu pédagogue, elle a besoin encore d’apprendre un certain nombre de choses… Par exemple comment bien préparer son homme avant qu’il ne la saute, hein, petite délurée ?

Le visage d’Amandine se rembrunit. Françoise continua :

— Ne crois pas qu’elle sache tout faire… Notre petite demoiselle n’a jamais pris la peine de faire de jolis baisers sur le membre qui va l’honorer, comme on dit dans les livres. Bref, elle n’a jamais taillé une pipe. Mais tu veux apprendre, n’est-ce pas ma petite chérie ?

L’adolescente balbutia.

— Si tu penses que c’est utile…

— Bien sûr que c’est utile, ça les ravit. Avec ça, ils pensent qu’ils tombent amoureux, et toi ça te permet de ranimer la machine quand elle a du mal à démarrer. Allez, au travail !

Marc se sentit envahi d’une drôle d’excitation. Jusque-là il avait ressenti à la fois du plaisir et de la gêne, à cause de la fausse innocence qui émanait de l’adolescente. Mais là, la gêne de la fille était facile à comprendre. C’était celle d’un fruit vert, celle qu’il avait connue chez Françoise quelques mois auparavant. Attirance et répulsion tout à la fois pour un acte qui leur paraissait sale mais dont elles avaient un fort désir. Il avait deviné chez elle un mélange de répulsion et d’attirance quand il avait voulu qu’elle le suce.

Amandine maintenant attendait. Elle avait adopté la posture d’une vierge prête à être sacrifiée. Marc et Françoise se mirent à genoux de part et d’autre du buste de l’adolescente. La verge de Marc était à moitié dressée, et le regard de l’adolescente était magnétisé par la grosseur du membre. Les doigts de Françoise encerclèrent le tube de chair pour le décalotter. Elle agissait comme la propriétaire d’un objet précieux qui est fière d’en faire l’exposition. La muqueuse du gland était humide et très rouge. En tirant la base de la queue, elle obligea Marc à se rapprocher du visage de la fille. Celle-ci paraissait maintenant carrément hypnotisée. Françoise gloussa.

— Bel objet, non? Ton oncle à qui tu accordes tes faveurs est loin d’être monté comme ça ! De toute façon il s’en fout, il ronfle… Allez pose le bout de ta langue dessus…

Amandine obéit, très timidement. La pointe rosée de sa langue alla picorer la muqueuse rouge sombre. Le membre se cabra aussitôt et l’adolescente recula le visage, un peu effrayée. En posant sa main sur l’arrière de son crâne, Françoise l’empêcha de reculer d’avantage.

— Tu n’as pas à avoir peur, au contraire, ça veut dire que ça lui plaît. Tu vas voir comme c’est marrant de dompter ce vilain cobra. Allez, recommence…

Cette fois, Amandine parut s’enhardir. Sa langue minuscule se mit en mouvement, elle léchait toute la surface du gland décalotté. Marc se mordit les lèvres, sa queue se mettait à la verticale. Ce n’était pas tant la pipe maladroite qu’entreprenait l’adolescente que le spectacle qu’elle lui offrait. Elle avait un air de petite collégienne qui ne se rend pas vraiment compte de ce qu’elle fait. Françoise lui maintenait toujours fermement la tête.

— Maintenant, gobe ! Gobe et aspire !

Elle lui poussa le crâne et la fille obéit, absorbant la moitié de la queue dans sa bouche. Elle fit la grimace, elle avait tout d’un coup du mal à respirer, mais Françoise ne lâchait pas sa prise. Amandine accepta de faire aller et venir sa bouche fermée autour de la queue qui devenait de plus en plus dure. Elle apprenait vite. Ses lèvres maintenaient une douce pression, juste ce qu’il fallait. Marc avait la sensation qu’une gaine de salive glissait sur la chair de sa bite. A ce rythme-là, il n’allait pas pouvoir se retenir longtemps. Mais ce n’était pas suffisant pour Françoise. Marc surprit son air méchant. Peut-être devenait-elle jalouse? Il découvrait un sadisme qui se réveillait en elle et qu’il n’aurait jamais soupçonné. Françoise obligea l’adolescente à accentuer le rythme de son mouvement, la forçant à accepter que le gland butte contre son palais. Tout d’un coup, elle la tira par les cheveux pour que la queue sorte de sa bouche. Un filet de salive en poissait toute la longueur. Le membre était agité de soubresauts, la pression du sperme à son maximum. Marc faisait un effort terrible pour ne pas éjaculer. Il avait compris que c’était Françoise qui devait mener le jeu jusqu’au bout. D’ailleurs, elle se comportait en parfaite maîtresse de cérémonie.

— Tu as vu comme c’est beau? Et tu dois être fière, c’est le fruit de ton travail. Lèche les couilles maintenant.

L’adolescente n’hésita pas une seconde. Elle lapa littéralement les deux petits sacs à la peau fripée. Françoise ne voulut plus être en reste. Sa main encercla le membre luisant de salive pour le branler le plus lentement qu’elle put. Marc savait qu’il n’allait plus pouvoir se retenir, et Françoise le devina. Elle invita Amandine à arrêter d’agacer les couilles de son copain.

— Regarde, tu vas voir comme c’est beau…

Elle relâcha la pression qu’elle maintenait à la base de la queue et remonta d’un coup jusqu’au gland. Une première salve d’un sperme épais et jaunâtre jaillit de la queue et vint s’écraser sur les seins de Françoise. Presque immédiatement, d’autres jets suivirent et elle étala le sperme qui ressemblait à du blanc d’œuf cru sur sa poitrine. Marc s’écroula sur le lit, vanné. Une drôle de lueur dansait dans le regard de Françoise. Elle se pencha pour que ses nichons touchent la bouche de l’adolescente.

— Goûte, tu vas aimer ça…

Amandine ne se fit pas prier. Elle aspira la matière translucide puis lécha les tétons qui s’écrasaient sur son visage. Elle fit une petite grimace.

— C’est un peu amer…

Françoise éclata d’un rire vulgaire.

— Oui, t’as raison, mais il paraît que c’est plein de vitamines !

*  *  *

Marc resta un moment allongé, les yeux fermés. Une drôle de sensation de vide l’avait envahi. Ce n’était pas simplement la « petite mort » qui suivait l’orgasme. Ça ne durait jamais longtemps chez lui, le coup de blues après l’éjaculation. Simplement ça faisait trop pour lui. Il en avait tout d’un coup assez de cette accélération vers l’avant, les bornes qui sautaient les unes après les autres. Il regrettait les jours passés seul avec Françoise, quand il avait le sentiment qu’elle lui appartenait entièrement et que c’était lui qui menait le jeu. Maintenant c’était simple : il se laissait charrier par le désir des trois filles. S’il n’y prenait garde, il allait devenir le jouet sans volonté de leurs pulsions. D’un autre côté, il savait qu’il y avait peu de chances qu’il revive ce genre de situation avant longtemps !

Il ouvrit les yeux, les deux mains croisées derrière la nuque. Les rayons du soleil rentraient de plain-pied dans la chambre qui était orientée à l’est. Une lumière pâle et froide, une lumière d’hiver, comme un faible néon, dessinait un halo dans la pièce. Le bleu du ciel était intense, presque outremer. Amandine avait posé sa tête sur sa poitrine, elle devait penser qu’une femme se devait de faire ça, après avoir vidé son homme. Il caressa la masse soyeuse des longs cheveux blonds. Elle s’était allongée en chien de fusil à côté de lui, sans prendre la peine de se recouvrir avec le drap. Son corps était celui d’une fille à peine nubile, et il admira le petit cul pommelé. Un sentiment de bien-être et de puissance l’envahit. Françoise le fixait d’un air ensommeillé. Elle devait attendre qu’il prenne une initiative et il eut envie de la provoquer. Il se pencha au-dessus d’elle tout en lui agaçant un sein.

— Je vais me la faire, tu entends, cette petite salope je vais me la farcir !

Françoise émergea de sa léthargie.

— Quoi ?

— Tu m’as très bien compris, je vais baiser la nièce de ton abruti de hippie, ça lui apprendra à ce ramollo de la queue… Et puisque ça t’amuse ces petits jeux, tu vas m’aider.

Il vit le visage de Françoise se rembrunir. Elle comprenait qu’il reprenait la main et qu’elle devait lui permettre de passer devant. C’était son tour à lui maintenant.

L’abruti s’était levé en titubant puis, complètement à poil, avait failli se ramasser dans l’escalier. Aux divers bruits en provenance de la salle de bains du rez-de-chaussée, il comprit que l’abruti devait être en train d’essayer de vomir tripes et boyaux. Tout se paye, pensa-t-il, la dure loi de la nature…

Il caressa le petit cul musclé et dur de l’adolescente, et immédiatement sa queue se dressa. Il surprit le regard jaloux de Françoise et cela le remplit d’aise. La lycéenne s’étira avec un air félin. Elle ne jouait pas tant que ça, se dit-il, elle était vraiment aux prises avec un désir constant. Un parfum de patchouli insistant émanait de sa peau, de ses seins minuscules. Il remarqua seulement les deux traits de khôl qui lui barraient les paupières, contrastant avec son regard enfantin. Il lui murmura à l’oreille :

— Alors, tu en as toujours envie ?

Elle prit une voix de petite fille :

— Tu veux qu’on fasse l’amour ?

Cette fois il n’hésita pas :

— On va le faire, mais à ma façon. Et Françoise va t’aider.

Il repoussa les draps pour se lever. Sa queue était dressée, et il surprit le regard des deux filles sur son membre, un regard affamé. Il se campa devant la fenêtre, les deux mains sur les hanches. La neige était presque entièrement fondue maintenant. Les grosses mottes de terres couleur chocolat des champs luisaient au soleil. Il prit une chaise au siège de paille tressée et la plaça au centre de la pièce. A leur tour les deux filles s’étaient levées. Au regard du corps fluet de l’adolescente, celui de Françoise paraissait lourd. Ce contraste excita Marc. Il s’assit sur la chaise et prit la main de l’adolescente, lui indiquant le geste de lui caresser la queue. Elle obéit aussitôt, et il la prit aux hanches pour la rapprocher au plus près de lui. Amandine s’y prenait très bien. On aurait dit qu’elle branlait des queues depuis des années. Ses yeux brillaient et le bout pointu de sa langue recouvrait sa lèvre supérieure.

Marc lui caressa le ventre puis passa sa main entre les cuisses menues. Elle rencontra la chair humide de la chatte. De l’index, il fendit la boursouflure des grandes lèvres. Amandine laissa échapper un petit gémissement et ferma les yeux. A son tour, il entreprit de la branler avec régularité. Il le fit très doucement, ému par la fragilité qui se dégageait de la fille. Le plaisir montait doucement en elle, son corps était parcouru de brefs frissons. Il la prit aux hanches et la souleva. Elle ne pèse rien, se dit-il, la légèreté d’une plume. Maintenant elle était installée à califourchon sur ses cuisses, le gland de sa queue frottait contre son pubis. L’adolescente comprit où il voulait en venir. Elle prit un air effarouché — sincère ou feint ? Elle comprenait maintenant où il voulait en venir et ses pupilles devinrent troubles.

— Je… Je l’ai jamais fait comme ça… Tu crois que je vais arriver à… à la mettre en moi ?

Marc eut un sourire cruel. La perspective de ce qui allait suivre l’excitait au plus au point.

— L’important est que tu en aies envie… Et tu en as envie, n’est-ce pas ?

La fille éluda la question. Elle se passait nerveusement la langue sur les lèvres. Il poursuivit :

— Françoise va t’aider. En plus, elle va adorer ça.

Un étrange silence s’était installé dans la pièce. Il n’y avait aucun bruit dans la campagne, si ce n’est l’aboiement d’un chien au loin, qu’on aurait dit enroué. Les trois protagonistes de la scène étaient étrangement sérieux, comme pour la préparation d’une cérémonie. Marc enlaça Amandine et leurs deux poitrines se pressèrent l’une contre l’autre. Sa queue pulsait. Le fin duvet de la chatte de la fille agaçait la muqueuse à vif du gland. Il se tourna vers Françoise.

— Aide-la !

Françoise se plaça derrière l’adolescente. Elle n’eut aucune difficulté pour lui soulever les fesses. Lui tenant fermement les cuisses, elle l’obligea à les écarter. Amandine avait fermé les yeux. Lorsque le gland vint se loger dans la chatte ouverte, elle eut un petit gémissement, comme un sanglot retenu. Françoise relâcha doucement la pression qui tenait la fille à l’orée de la pénétration, et la queue gonflée rentra d’un coup, brutalisant l’intimité de l’adolescente. Une plainte sourde ponctua le coït. Amandine s’accrocha aux épaules de Marc. Doucement, il la souleva par les fesses pour que sa queue se dégage à moitié, et la relâcha pour l’empaler de nouveau. Cette fois, ce fut la fille qui se souleva pour faire glisser le membre, puis d’elle-même elle s’abaissa. Elle trouva le rythme qui lui convenait, précautionneuse, se soulevant doucement pour que le membre ne la blesse pas. Marc était aux anges. La chatte de la fille le serrait comme une gaine parfaitement huilée. Une pression douce et ferme à la fois. Sur le mur de côté, un grand miroir terni, au cadre vieil or, était posé sans être fixé. Il vit leur image. Il eut l’impression que le corps de la fille faisait presque le double du sien. Gracile et femelle, sauvage et enfantine. Il ne pouvait détacher le regard du petit cul ferme comme celui d’un garçon qui, avec un rythme régulier, dégageait sa queue pour l’engloutir à nouveau. Dans la glace, il croisa le regard de Françoise et y devina les affres de la jalousie. Ça ne fit qu’accroître son excitation. Il comprit qu’elle voulait faire partie de la scène, de n’importe quelle façon. Il la défia du regard et vit l’hostilité lui embrunir le visage. Elle claqua le cul de la fille.

— Tu es bien paresseuse ma chérie, allez, augmente le rythme !

La fille fit celle qui n’entendait pas, et Françoise lui claqua à nouveau les fesses, cette fois plus fort.

— Allez petite salope, au galop maintenant !

Elle entreprit de fesser le cul de l’adolescente avec régularité, des coups brefs et secs, et la peau délicate se marbra rapidement d’un rose profond. Amandine se laissa stimuler, son cul montait et descendait maintenant avec un rythme rapide. Marc sentit qu’il n’allait plus pouvoir se retenir très longtemps. Il avait la sensation que c’était la main de Françoise qui le menait vers le plaisir, tellement le rythme du cul de l’adolescente était synchronisé avec celui de la fessée qu’elle recevait. Françoise souriait en le regardant. De nouveau, c’était elle qui avait la main. Il explosa à un moment où la fille s’était relâchée de tout son poids, engloutissant dans sa chatte sa queue jusqu’à la base. Il n’avait pas fini de cracher son foutre qu’il sentit sur son visage les longs cheveux soyeux de Françoise. Elle lui mordit la bouche.

CHAPITRE VI

Les choses avaient été très vite. L’abruti était remonté dans la chambre et il ne lui avait pas fallu longtemps pour comprendre ce qui s’était passé. Le bon vieux sens de la propriété privée avait repris le dessus. Il avait giflé sa nièce qui était partie en criant qu’elle voulait rentrer chez elle. C’était difficile pour lui d’avouer que l’amour collectif c’était bien, mais seulement quand les filles étaient pour lui. Il trouva le vague prétexte d’un groupe de copains qui devait débarquer d’un instant à l’autre et à qui il avait promis de les loger. Marc le traita de pauvre type et de petit-bourgeois. L’autre prit une position martiale, il connaissait quelques trucs de karaté car il avait été de service d’ordre dans les manifs. Mais Marc connaissait plus de trucs que lui et il aurait pu sans problème le mettre à terre. Mais ça lui aurait paru encore plus grotesque, et il se contenta d’un « Allez les filles, on met les bouts ». C’était encore plus humiliant pour l’abruti de constater qu’elles le suivaient sans l’ombre d’une hésitation.

C’est Claudia qui prit le volant et il ne lui demanda pas si elle avait le permis. Elle fit gémir la boîte de vitesses comme s’il se fut agi d’un tracteur. Mais la 2 CV rejoignit sans problème la départementale en cahotant dans les profondes ornières du chemin de la ferme. Le temps s’était radouci. La blonde lumière hivernale nimbait les champs d’un halo vaporeux et Marc, installé à l’arrière, s’endormit presque aussitôt. Quand il se réveilla, le jour baissait. Bientôt le ciel fut embrasé à l’ouest d’un orange sombre. Il vit un panneau figurant un carrefour routier sur lequel se trouvait la direction de Limoges. Il s’inquiéta brusquement.

— Hé les filles, vous savez au moins où vous allez ?

Personne ne répondit et il dut les relancer jusqu’à ce que Françoise, visiblement contrariée, lui réponde que de toute façon elles s’en foutaient, et que l’important c’était d’aller de l’avant. Marc n’était pas contre l’aventure, mais il avait besoin d’un minimum d’organisation. Jusqu’où pourrait bien les mener l’improvisation que paraissait goûter par-dessus tout les filles. Il enchaîna :

— Je suis d’accord pour rouler toute la nuit, mais va d’abord falloir mettre du kérosène dans la caisse. Et puis passez-vous le volant, sinon on va se retrouver dans un platane. J’ai une adresse intéressante dans un petit bled à côté de Toulouse. Tu te souviens de Manu ma douce ?

Il n’obtint pour toute réponse qu’un grognement de Françoise.

— C’est un pote qui fréquentait notre QG rue Saint-Séverin. Et lui, au moins, c’est un vrai révolutionnaire. Pas comme ton autre branleur ! Il s’est installé à demeure dans le Sud. Il va infiltrer le syndicat des travailleurs saisonniers, trop réformiste à son goût. Et ce qui ne gâte rien, c’est qu’il a hérité de la baraque de sa grand-mère, un petit mas avec plein de terrain. Là-bas, on sera comme des coqs en pâte.

Le silence des trois filles lui fit comprendre qu’elles n’avaient rien contre. Il s’allongea en chien de fusil sur la banquette. Il était tellement crevé que la barre latérale du siège qui lui sciait le dos ne l’empêcha pas de dormir comme une masse.

Il était quatre heures du matin lorsqu’ils traversèrent la place du Capitole. Hormis la leur, il n’y avait aucune voiture qui circulait. Des traînées de glace brillaient sur les pavés. Quelques rares lampadaires éclairaient de leur faible lueur les abords de l’Hôtel de ville, et la façade du théâtre était plongée dans la pénombre. Ça avait quelque chose de merveilleux et d’inquiétant à la fois, cette immense place sans personne, comme une ville que ses habitants auraient désertée à la suite d’une catastrophe. Ils s’arrêtèrent en son centre et descendirent pour griller une cigarette. La fumée des clopes se mêlait à la buée de leur haleine, rendant la scène plus étrange encore. Laura et Claudia étaient pressées l’une contre l’autre et se bécotaient. Marc avait enserré Françoise de ses bras, pressant son dos contre son torse. Tout était paisible d’un coup. Ils auraient pu s’imaginer seuls au monde, perdus dans une immensité pavée au-dessous des étoiles. Et puis le gel de l’aurore finit par les pénétrer et la magie s’envola. A la sortie de Toulouse, sur la route de Pau, ils trouvèrent un troquet ouvert avec quelques types en bleu de travail qui sirotaient des verres de blanc. Ils commandèrent la même chose mais Marc, prudent, demanda au patron d’ajouter aussi du café et des croissants. Le soleil perçait derrière le feuillage des platanes.

Le hameau où vivait le copain de Marc se trouvait à une trentaine de kilomètres de Toulouse. Mais rien à voir avec la ferme faussement délabrée et paumée des parents de Françoise. C’était un ensemble de mas traditionnels, bien entretenus, et dont la plupart étaient occupés par des gens du pays. D’immenses cyprès plantés en allées séparaient les différentes parcelles de terrain. Ils tournèrent un moment, il n’y avait aucune indication. Au détour d’un immense rocher qui était étrangement seul au bord du chemin, ils virent une grande maison à deux étages, et dont le crépis rose n’était pas sans rappeler la couleur fétiche de Toulouse. De la fumée se dégageait d’un barbecue entretenu par un grand type chevelu, torse nu. Marc reconnut immédiatement son pote Manu. Le visage de ce dernier s’éclaira quand il le reconnut une fois descendu de la tire. Marc l’enlaça et lui donna de grandes claques dans le dos.

— Alors, tu t’es fait la tête du Che ?

C’est vrai qu’en plus du collier de barbe qu’il s’était laissé pousser, le crâne de son copain étai orné d’un magnifique béret. Mais ce qu’il le surprit le plus, ce fut la longueur des cheveux de son pote.

— Dis donc, tu vires hippie ou quoi ? Je t’ai connu style intello à petites lunettes, t’étais épanoui comme une porte de prison. C’est la campagne qui te réussit ?

Manu éclata de rire.

— En partie, c’est vrai que je suis comme un coq en pâte ici. Mais j’ai aussi changé de ligne, je vais te raconter tout ça. Présente-moi d’abord tes copines… Enfin les deux que je ne connais pas. T’es venu avec Françoise ? C’est bizarre, quand on va au restaurant, on n’emmène pas son sandwich !

Il partit dans un grand éclat de rire. Ça pour changer, il avait changé. Marc fit les présentations. Manu se montra immédiatement très intéressé par Claudia. Le pauvre, il allait être déçu…

La salle dans laquelle on rentrait de plain-pied était impeccablement rangée. Il y avait un immense canapé de cuir vert bouteille et deux profonds fauteuils assortis, le tout de style anglais. Une chaîne Hi-fi d’une marque suédoise hors de prix occupait une partie du mur latéral, les baffles étaient gigantesques. Manu semblait gêné par le standing de la pièce.

— Les meubles, ça vient de ma grand-mère, et la chaîne j’ai économisé dur pour l’avoir. Après tout, y’a pas de raison qu’il y ait que les patrons qui profitent de la vie !

De grandes affiches étaient fixées sur les murs, c’était la seule chose qui détonait avec le style général de la pièce. L’une représentait des types l’air hilare, avec des cheveux épouvantablement longs. Un slogan barrait la photo : « Vive la révolution ! ». Sur l’autre, un barbu aux cheveux frisés retenus par un bandeau découpé dans un drapeau américain présentait un porcelet à la gueule abrutie devant l’objectif. Françoise s’exclama :

— Génial, mais c’est Jerry Rubin ! Alors toi aussi tu soutiens le mouvement yippie ? Do it!

Manu sourit fièrement. Marc devina qu’il avait surtout envie de se faire valoir auprès des filles. Il prit un air docte pour s’adresser à Marc :

— C’est de ça dont je voulais te parler. Et c’est pour ça aussi que j’ai quitté Paname… Pour faire la révolution, on n’est pas obligés de s’emmerder. Ceux qui n’ont pas compris que le slogan « jouir sans entrave » il fallait le prendre au pied de la lettre, ce sont des crétins.

Marc prêta l’oreille aux longues digressions de son copain. Comme d’habitude, c’était fumeux, mais plus rigolo que la moyenne des discours que leur cercle d’habitués assenait à longueur de soirées où il s’emmerdait ferme. Manu lui expliqua qu’il fallait qu’à la fois tout le pouvoir revienne au peuple, mais également que chacun obtienne le maximum de jouissance. Il lui parla du groupe auquel il appartenait dorénavant, les « maos spontex », et Marc trouva le nom plutôt rigolo. Mais comme d’habitude tout ce qui était théorie le faisait chier. Quand avec son air de docteur de la révolution Manu avait parlé de jouissance, Claudia avait brusquement tendu l’oreille. Elle s’était plantée devant le barbu :

— Et pour toi, ce serait quoi la grande jouissance, là, tout de suite ?

Manu avait piqué un fard puis après quelques secondes, il prit un air bravache.

— Moi ? Tout de suite ? Et bien baiser avec vous trois en même temps !

Claudia avait eu un petit sourire méprisant.

— Pas très original ton truc, c’est vraiment un fantasme de mec. Remarque, ça peut être rigolo….

Elle avait fixé Marc qui, exclu de la scène envisagée, n’avait pu s’empêcher de prendre une mine vexée.

— Tu oublies ton copain dans l’affaire. Vous, dès qu’il y a des femelles à l’horizon, vous redevenez le chef de la horde. Il vous les faut toutes… Mais peut-être qu’au fond Marc aimerait bien regarder ?

Claudia avait parlé d’un air sérieux et le trouble envahit Marc. Ce fut Françoise qui vola à sa rescousse.

— Regarder, ça n’a jamais empêché de participer. Enfin sauf quand t’es prolo et que tu contemples la vitrine de Fauchon. Bon les filles, si on faisait à bouffer ? Manu, t’as rien contre si on joue les fées du logis ?

Il n’était pas contre. Dans les placards de la cuisine, elles dénichèrent des spaghettis et de quoi préparer une bolognaise. L’odeur des oignons frits envahit le salon. On entendit Laura s’exclamer :

— Dis donc c’est du bon, il s’emmerde pas mon salaud !

Manu prit un air malheureux qui fit rigoler Marc.

— Elles ont dû dénicher ma réserve de Tariquet. Bon, rien à dire, c’est de bonne guerre…

Ce fut Claudia qui mit le couvert. Lorsqu’elle se penchait au-dessus de la table, le cuir noir de son pantalon collait à son cul comme une seconde peau. C’était net, elle le faisait exprès. De nouveau, Marc se demanda s’il arriverait à la baiser un de ces quatre.

En guise d’apéro Manu confectionna un joint énorme. Tous sentirent l’effet euphorique du chanvre dès la première bouffée. Marc alla aux nouvelles.

— Dis donc, c’est pas du persil que tu fumes. Tu fais comment pour l’avoir ?

Manu exhalait justement un énorme nuage de fumée.

— L’Espagne est pas loin, et donc le Maroc non plus. Et bizarrement la police de Franco ferme les yeux. Faut dire que le Caudillo est très copain avec le roi, il a une villa gratuite à Casa.

Les pâtes étaient un peu fermes, mais la sauce abondante. Par provocation, Claudia avait ouvert quatre bouteilles de vin, « comme ça chacun aura la sienne », avait-elle dit. Marc fut tout de suite conquis par ce blanc. Il y avait un contraste entre un goût un peu vert et fruité, et un fond plus gras, dû à l’utilisation du Chardonay. Un vin très sensuel, se dit-il, et le parfum légèrement acidulé lui fit penser à la petite Amandine. Un franc succès, car à la fin du repas, on dut aller chercher une autre bouteille. Manu mit un blues langoureux de Billie Holiday sur la platine, et décida de sacrifier la dernière bouteille de prune du Gers qui lui restait. Marc réalisa que tout le monde était pété. Les étagères de disques dansaient devant ses yeux. Françoise riait aux larmes des plaisanteries que le gros lui racontait, et Laura parlait à l’oreille de sa copine avec un air de conspiratrice.

Manu s’était levé pour charger en bois la cheminée. Il n’y avait pas d’éclairage électrique dans le salon, ce qui était la seule concession au naturalisme hippie. De grosses bougies étaient allumées un peu partout et les flammes montaient haut maintenant, éclairant les visages de lueurs dansantes. Claudia s’approcha de la cheminée et elle retira son haut. Elle se mit le plus près possible du feu comme pour se chauffer le ventre. Elle portait un soutien-gorge du même cuir noir que son pantalon, ce qui avivait la pâleur de son torse. Elle se tourna vers Manu.

— Tu devrais faire comme moi, on sent le chaud au milieu du froid, c’est comme ton vin, sucré salé…

Manu avait les pupilles dilatées, il avait vraiment forcé la dose. Il défit sa chemise de trappeur, et ce fut Claudia qui l’aida à la faire glisser de ses épaules. Manu était un peu grassouillet, il avait un ventre rebondi. Le soleil du midi avait halé sa peau, et un friselis de poils noirs se nichait entre ses pectoraux. Claudia y mêla ses doigts, entortillant les longs poils drus. Sa main descendit, elle caressa le ventre gonflé par le repas, taquina le nombril. Manu avait l’air empoté et il avait fermé les yeux.

— J’aime bien les gros nounours, j’en ai été privée quand j’étais petite…

Laura gloussa.

— C’est un grand honneur qu’elle te fait, ça fait une paye qu’elle n’a pas touché un mec !

Claudia défit le haut du pantalon du barbu et le fit glisser. Manu portait un caleçon rouge avec de grosses fleurs jaunes qui lui donnait un air comique. Elle le fit glisser également et il se retrouva totalement nu. Il oscillait doucement, se balançant au rythme de la musique. Sa queue était à moitié dressée. Il avait un membre pas très long mais épais, avec de gros replis de chair brune autour du gland. Claudia s’empara de la bite, la pressa, puis elle soupesa les couilles. Elle joua avec les petits sacs de peau fripée, les fit rouler dans sa paume, les palpa. Manu était aux anges, complètement défoncé, un sourire béat sur les lèvres. Claudia passa derrière lui et lui claqua les fesses.

— Penche-toi !

Il se courba en avant, les deux mains sur les cuisses. Claudia lui passa la main dans la raie des fesses. Elle frotta doucement l’intérieur, enfonçant le tranchant de la paume. Marc avait ravalé sa jalousie. Il était fasciné par le spectacle, la beauté de Claudia, enténébrée par le cuir, la soumission qui s’installait doucement dans la posture de son copain. La jeune femme flattait maintenant le scrotum de son autre main, elle prenait possession du cul, l’ouvrait, le faisait bailler. A un moment, Manu laissa échapper un pet, mais personne ne rit. Claudia claqua violemment le cul qu’elle malmenait et le barbu poussa un petit cri, comme un enfant. Marc constata l’ampleur de l’excitation de son copain. Sa queue était maintenant dressée à la verticale, le gland congestionné. Claudia l’obligea à se redresser, visiblement le spectacle l’excitait. Elle tourna le dos au barbu et se pencha en avant. Elle s’était positionnée de sorte que le cuir tendu sur sa croupe aille à la rencontre de la bite raide comme une barre de fer. Elle resta là, oscillant du cul, le balançant comme une Africaine dans une danse rituelle. Manu gémit. Le cuir caressait toute la longueur de son membre. Il avait mis les mains sur les hanches, il obéissait à un ordre muet, ne pas la toucher. Une image s’interposa dans le champ de vision de Marc. Françoise et Claudia s’étaient déshabillées, elles pouffaient, entièrement nues. Les deux jeunes femmes rejoignirent le couple et se frottèrent au corps replet du barbu. Dans son regard se devinait l’incrédulité. De manière comique, il joignit brusquement ses deux mains devant son sexe. Laura lui écarta et empoigna sa queue. Elle lui mordit l’oreille :

— Alors, à trois ?

Il n’eut pas le temps de répondre. Claudia le poussa pour qu’il s’allonge sur le canapé, faisant signe à Marc de se réfugier dans un fauteuil. Les choses allèrent vite, on aurait dit que les filles s’étaient concertées. Françoise s’assit à un bout du canapé et s’empara des pieds du barbu. Laura se mit à califourchon au-dessus de son visage, faisant bailler sa chatte devant des yeux ravis. Elle abaissa son cul d’un coup, et il se retrouva noyé dans les muqueuses distendues. Les trois filles étaient saoules, défoncées comme les mecs, et Laura fut violente. Elle frotta avec rage sa chatte sur le visage soumis, comme s’il se fut agi d’un objet. Manu s’agita, il devait étouffer un peu, mais des deux mains il immobilisa les hanches de son bourreau féminin pour laper les chairs intimes tout à son aise. Sa queue était agitée de soubresauts. Françoise lui avait soulevé les pieds et elle en frottait doucement la plante sur ses tétons.

Marc se demandait dans quel univers flottait son copain. Les effets du chanvre et de l’alcool mélangés avaient dû le conduire dans un petit paradis qui ne laissait pas de place au raisonnement. Happé dans la femme, se dit-il. Manu fouillait les chairs ouvertes de Laura de son visage entier, il avait sorti sa grosse langue pour laper, on aurait dit qu’il avait un groin. Il y avait quelque chose de violent, de sadique, dans le comportement de Laura. Elle frottait le visage offert de toute la force de son bassin, et la figure de Manu était cramoisie. En contraste Françoise semblait se laisser porter par des volutes de douceur et d’extase. Elle frottait la plante des pieds du barbu contre ses tétons avec une infinie délicatesse. Le bout de ses nichons était gonflé, la peau granuleuse des tétons carminée. Seule Claudia semblait être sortie de l’ébriété. Elle contemplait la scène les deux mains sur les hanches, comme si tous les autres avaient été pris d’une transe dont elle était exclue. C’était de nouveau elle qui fascinait Marc, bien qu’elle ne daignât pas lui jeter un seul regard. Elle passa sa main dans son entrejambe. Ce fut à cet instant seulement que Marc se rendit compte qu’une minuscule fermeture éclair d’argent parcourait le périnée. Claudia la défit. Sans qu’il s’y attende le moins du monde, elle pivota pour lui faire face. Il ne put contrôler un bizarre tremblement. Elle lui sourit. C’était maléfique, se dit-il, mais il était aspiré par son regard, ses yeux noirs et brillants. Elle fléchit sur ses jambes largement écartées, presque une posture d’art martial. De ses deux paumes elle ouvrit sa chatte autant qu’elle put. Qu’aurait-il pu espérer de plus ? Les chairs intimes, rouges, roses, luisantes, se déployèrent. Elle resta comme ça, statue d’obscénité.

Il n’avait jamais à ce point éprouvé l’intensité d’un désir en sachant qu’il n’aboutirait jamais. Ce qui l’affolait c’était l’écrin de cuir noir du pantalon si collant qu’on aurait dit un derme naturel. Elle accentua son sourire et pivota de nouveau pour cette fois enfourcher le corps de son copain dont le membre tressautait. Laura ralentit les mouvements désordonnés de son bassin.

— Tu vas le baiser ma chérie ?

Claudia était installée sur sa mouture comme sur quelque chose qui ne comptait pas, qui n’avait aucune valeur.

— C’est pas le terme que j’emploierais. Si tu avais amené le gode, ce serait pareil. J’ai envie de m’enfoncer un truc dans la chatte et il y a ce machin devant moi, le reste ne compte pas…

Elle joignit le geste à la parole. Soulevant le cul elle plaça le groin de la queue à l’orée de sa chatte. Elle resta un moment comme ça, fléchie sur une jambe, à s’amuser à s’ouvrir les chairs avec la bite comme s’il se fut agi d’un jouet. Elle chercha le regard de sa copine et, d’un coup, s’enfonça la queue dans les tréfonds de la matrice. Manu eut une drôle de ruade, comme s’il était mécontent de n’avoir pas eu l’initiative. Mais les deux filles s’affairèrent encore plus, Françoise bloquant les pieds du barbu sur ses nichons et Laura lui écrasant de nouveau le visage de son cul.

Claudia entreprit un lent mouvement de reptation pour faire glisser le membre de haut en bas dans sa chatte. C’était vrai ce qu’elle avait dit. Elle semblait utiliser la queue de Manu comme un objet qui n’aurait appartenu à aucun corps, Elle s’amusa comme ça longtemps. C’est à la base qu’elle lui tenait le membre, variant les utilisations qu’elle en faisait. Tantôt elle se frottait les parois de la chatte avec, tantôt elle s’abattait sur la queue le plus lourdement qu’elle pouvait. Si Manu gémissait, personne n’aurait pu l’entendre. Sans se retourner Laura fit un geste vers Marc pour lui faire signe d’approcher. Automate docile, il se plaça à côté d’elle. De la même voix qu’aurait eue une prof pour donner une consigne à un élève demeuré, elle le commanda :

— Embrasse-moi.

Marc trembla de nouveau. Claudia était assise sur le bassin malmené de son copain, la queue engloutie jusqu’à la garde dans sa chatte. Il tendit la main vers le soutien-gorge de cuir mais il savait par un ordre muet qu’il ne pouvait la toucher. Il posa ses lèvres sur les siennes, et elle l’attira d’une main pour lui fouiller la bouche avec sa langue. Dans le même instant il comprit qu’elle se dégageait de la queue pour que celle-ci explose son sperme en dehors d’elle.

CHAPITRE VII

Ils dormirent toute la journée. Au couchant, Manu proposa aux autres de faire une ballade dans la campagne environnante. Marc lui trouvait un drôle d’air, cherchant à donner le change d’une hébétude qui ne le quittait pas. Ce n’était pas le contre-coup de leur biture de la veille, Marc le savait. Les trois filles avaient mené son copain plus loin qu’il ne l’aurait souhaité. Pendant un moment il avait été leur chose, et il en avait tiré du plaisir. Mais il y avait laissé des plumes.

L’air était très pur, la tramontane avait soufflé toute la journée, nettoyant le ciel des derniers nuages effilochés. Les deux filles marchaient en se tenant la taille et Françoise faisait de même avec Marc. Il se demanda si ce n’était pas là l’image de la façon dont toute cette histoire finirait. Un retour aux valeurs petites-bourgeoises bien sécurisantes. Même Laura et sa copine, c’est ce qui leur pendait au nez. Bientôt elles chercheraient à faire reconnaître leur penchant comme quelque chose d’honorable, de bien pensant même. Et c’est peut-être une vie pot-au-feu qui les attendait, la sulfureuse Claudia faisant une parfaite maîtresse de maison pendant que sa copine ferait bouillir la marmite.

— Je vous propose qu’on aille se faire un petit vin chaud, sinon on va finir par se les geler. Qu’est-ce que tu en penses ?

C’est Manu qui l’avait tiré de sa rêverie. Ça ne leur ferait pas de mal. Tout le monde avait encore des traces douloureuses de la soirée de la veille dans le crâne, et il n’y avait rien de tel pour remettre la machine en route qu’un petit coup de derrière les fagots.

C’est Françoise qui fit chauffer le vin, en respectant les consignes maniaques de Manu. Deux épices seulement à rajouter au Cahors qu’il se faisait livrer en cubi, de la cannelle et des clous de girofle. Du sucre en quantité généreuse, qu’il fallait chauffer avec pour donner un petit goût de confiture.

Il régna une atmosphère étrange tandis qu’ils sirotaient leur vin chaud. C’est comme s’il ne s’était rien passé la veille, comme s’ils se retrouvaient lavés de tout désir sexuel. Ça parla politique et ce fut la première fois de leur périple que Marc eut une conversation sérieuse avec les deux filles. Laura raconta son engagement au FHAR, le Front Homosexuel d’Action Révolutionnaire.

— On a le droit de vivre comme tout le monde, avec nos choix. J’aime les filles et c’est mon droit. J’ai pas à être emmerdé pour ça.

Et même Claudia avait quitté son air provocateur et maléfique. Elle opinait du chef aux propos de son amie, pelotonnée à ses pieds. Manu enchaîna, expliquant pourquoi il avait lâché les potes de la rue Saint Séverin.

— Je suis sûr qu’ils seraient capables de mettre tous ceux qui ne sont pas d’accord avec leurs idées dans des goulags, comme Staline. Et en plus ce sont des pisse-froid et des peines-à-jouir. Je crois que s’ils rêvent au grand soir, c’est parce qu’ils baisent pas. Une petite branlette furtive aux chiottes après avoir lui péniblement 10 pages de Matérialisme et Empiriocriticisme, c’est vraiment l’extase…

Plusieurs verres de vin furent servis, et l’ambiance commença à se dégeler. Manu raconta qu’il avait créé un réseau dans la région, regroupant quelques étudiants à qui il avait d’abord prêché une parole à laquelle lui-même n’adhérait plus.

— C’est marrant, cette espèce de rédemption qu’espèrent les enfants de bourges en étant prêts à adhérer à n’importe quel discours totalitaire. Et plus c’est fermé, plus c’est dogmatique, et plus ça les rassure…

Manu leur parla de deux étudiantes en droit, filles de la bonne bourgeoisie toulousaine, qu’il avait embrigadées dans son réseau.

— Deux petites mijaurées qui sont devenues maoïstes pour emmerder leurs parents. Mais je te fiche mon billet que dans dix ans tu les retrouveras notaire ou épouse du président du tribunal d’instance. Le pire est qu’elles se prennent au sérieux !

Marc, qui avait toujours le même type de préoccupations, lui demanda si elles étaient bien foutues.

— Faudrait voir ça de plus près… Vu comment elles sont fagotées, c’est difficile à dire. Mais si c’est ce que tu veux savoir, oui, elles sont baisables…

Le vin commençait à chauffer le cerveau de Marc

— Et t’as jamais essayé de te les faire ?

— Penses-tu, si elles ne sont pas vierges, c’est tout comme !

Marc avait de la suite dans les idées

— Si j’ai bien compris ce que tu expliquais hier, la révolution sexuelle c’est aussi important que le reste. Tu crois pas qu’elles devraient être rééduquées, et que c’est le boulot des camarades ?

Laura enchaîna.

— Il a raison, on doit tous faire sa révolution intérieure. Tes copines, elles ont peut-être besoin qu’on les force un peu dans le bon sens. Et ce sera rendre service à la grande révolution prolétarienne.

Manu faisait rôtir un poulet dans la cheminée. A ses gestes hésitants, c’était évident qu’il n’allait pas tarder à être saoul, comme les autres d’ailleurs.

— Vous avez peut-être raison, va falloir passer à l’action…

*  *  *

C’est deux jours après qu’eut lieu la réunion. Les deux étudiantes arrivèrent en début de soirée, leurs cours terminés. Les présentations faites par Manu le furent dans un style très « groupuscule clandestin ». Le barbu présenta Marc et ses copines comme des militants venus exprès de Paris pour soutenir « les luttes » dans le Sud-Ouest. Ils jouaient parfaitement leur rôle, tout de laconisme et d’austérité dans leur attitude. Marc évalua les deux filles, Martine et Catherine, de vrais prénoms de bourges, pensa-t-il, à la dérobée. Martine était une blonde à l’allure très années soixante par sa coiffure du genre choucroute, et sa longue jupe de laine aux motifs raglan, fermée sur le devant par une épingle dorée à la manière d’un kilt. Elle avait des hanches larges et une poitrine généreuse, bien que peu mise en valeur dans un chemisier gris. Catherine avait un air plus affranchi, elle avait des cheveux longs auxquels un léger henné avait donné des reflets cuivrés. C’était une grande brune un peu longiligne, une fausse maigre, pensa Marc. Elle portait une jupe longue en daim et des bottes de chevreau qui avaient dû coûter une fortune. Tout bonne révolutionnaire qu’elle était, elle pouvait difficilement dissimuler son origine de classe. Le repas fut frugal, en harmonie avec l’austérité supposée de la situation. Les discussions furent uniquement militantes et c’était Manu qui en était le conducteur. Marc, lui, continuait à lorgner les filles à la dérobée et ça confirmait son jugement de départ. Les seins de la blonde étaient vraiment volumineux, ça, c’était sûr, et la brune à la silhouette élancée avait sûrement un joli cul, ferme et musclé, et de belles jambes nerveuses.

Pendant que les filles débarrassaient, Manu prépara une tisane de thym ; on était bien loin des beuveries de ces derniers jours. Quand tout le monde fut réuni autour des tasses au contenu verdâtre, Manu toussota pour s’éclaircir la voix.

— Il faut que je vous parle maintenant de quelque chose d’assez grave…

Ils s’arrêtèrent de souffler au-dessus de leur tisane pour écouter la suite.

— En fait, ça concerne surtout Martine et Catherine. Voilà : si les camarades sont descendus de Paris, c’est pas seulement pour la lutte, c’est que là-haut on se pose des questions sur vous deux…

Les deux concernées se figèrent, muettes.

— On doit être certains de nos militants. Vous savez combien je vous fais confiance. Mais à Paris on se pose des questions sur votre solidité idéologique.

La brune osa intervenir.

— Qu’est-ce que tu veux dire, tu sais bien que nous sommes entièrement dévouées à la cause.

— Je n’ai aucun doute là-dessus, mais c’est pas ça la question. On juge que vous avez encore des mœurs petits-bourgeois.

Marc le relaya.

— On a plusieurs informations vous concernant. Côté militantisme c’est OK, vous êtes présentes aux réunions et sur le terrain. Mais vous êtes de familles bourgeoises, tout le monde le sait et…

— On y peut rien si nos parents sont des capitalistes pourris, nous on n’est pas comme eux !

La brune l’avait coupé, énervée. Marc ne se départit pas d’un calme qui se voulait docte.

— C’est ce que tu penses peut-être, mais vous continuez à vivre en couple, tu as bien un fiancé, non ?

Laura s’était levée. La flamme de la pasionaria brillait dans son regard.

— Vous finirez toutes les deux mariées et à reproduire les rapports de pouvoir homme-femme. On ne doit pas être la propriété d’un seul homme, on doit accepter les désirs de la communauté.

La blonde avait l’air complètement ahurie.

— On n’a pas le droit d’aimer ?

— Si, bien sûr, mais pas de relation privilégiée, tout le monde avec tout le monde, sinon on reproduit la propriété privée. On doit accepter les désirs des autres.

Manu se leva à son tour avec un air martial. La gravité se lisait sur son visage et Marc se dit que son copain était parfait dans le rôle. Y croyait-il à ce point ?

— Vous devez faire amende honorable si vous voulez continuer à faire partie des nôtres. Et puis vous n’avez pas vraiment le choix. On ne peut pas vous laisser comme ça dans la nature. Vous en savez trop sur l’organisation.

La blonde prit un air effrayé et peut-être, Marc s’en fit la remarque, excité.

— C’est un tribunal populaire ?

— Si tu veux, mais il suffit simplement que vous acceptiez d’être rééduquées. Tout dépendra de la bonne volonté que vous y mettrez. La camarade Claudia va vous interroger.

Marc eut la sensation qu’une atmosphère lourde et moite s’installait dans la pièce. Une envie de débauche partagée ? Les deux militantes toulousaines avaient adopté une posture de martyre prête à toutes les rédemptions. Claudia installa une chaise au milieu de la pièce et les autres s’installèrent autour d’elle. De nouveau, Marc fut fasciné par sa beauté sauvage, son allure d’amazone noire et néanmoins éthérée. Elle fit signe à la brune de s’approcher.

— Tu es « fiancée », c’est ça ? Est-ce que tu baises souvent avec lui ? C’est lui qui t’a fait sauter le berlingot ?

La brune Catherine perdit pied immédiatement. Ce n’était pas tant de devoir révéler sa vie intime qui la fracturait que de deviner qu’elle allait y éprouver un plaisir sordide. L’interrogatoire se poursuivit.

— Et les filles, tu l’as déjà fait avec des filles ?

Catherine, muette, secoua la tête.

— Tu as des préjugés là-dessus, ta morale de petite bourge te dit que c’est mal ?

— Non… Je… Non, ce serait réactionnaire de penser que…

— Alors soulève ta jupe !

La fille restait debout, les bras ballants, la tête baissée.

— Tu m’as entendue ? Retire ta culotte et soulève ta jupe.

La Toulousaine obéit, et Marc comprit qu’elle éprouvait à ce moment-là une honte réelle. Elle baissa sa culotte aux genoux, sans l’enlever, et lentement releva sa jupe. Laura joua la mouche du coche.

— Tu fais semblant ou quoi ? Remonte jusqu’en haut, jusqu’au nombril. Le cul et la chatte à l’air !

Le pouls de Marc s’accéléra. Elle avait un cul splendide, musclé et bronzé. Ses longues jambes couleur cannelle étaient avivées par le chevreau souple des bottes. Ce fut la première fois que Marc vit Claudia se troubler. Elle devait être ravagée par le désir. La Toulousaine s’était rendue, c’était évident. Elle se tenait là, soumise, offerte aux regards. Même Françoise, Marc s’en rendit compte, admirait le corps passif. Claudia se passa la langue sur les lèvres. Doucement, elle caressa les fesses, l’intérieur des cuisses, le ventre, pour au final s’attarder sur la toison. Cela dura longtemps, dans un silence absolu, tout le monde guettait les réactions de Catherine. Elle finit par laisser échapper un petit gémissement veule. Claudia sourit.

— Je sens que ta rééducation va aller vite. Fléchis les jambes maintenant, plie un peu les cuisses…

Catherine alla au-delà de la simple obéissance. Les talons de ses bottes facilitèrent l’écartement de ses jambes et elle posa ses mains à plat sur ses cuisses. Son cul s’ouvrit comme si elle allait pousser pour déféquer. Claudia caressa la surface des grandes lèvres de la chatte du bout des doigts, de façon très subtile. Une seconde fois la fille gémit. Claudia humecta ses doigts avec une salive abondante, puis elle les introduisit dans les chairs offertes. Elle les fit aller et venir plusieurs fois, s’enfonçant progressivement au plus profond. La fille se mordait les lèvres, son cul ondulait. Claudia ne quittait pas le visage de Catherine des yeux. On voyait que ce qui l’excitait le plus, c’était de suivre la montée du plaisir mêlé à la honte de la fille. Elle la tira par le poignet et l’obligea à s’asseoir sur ses genoux. Elle coinça la longue jupe dans la large ceinture de cuir. Elle la dominait complètement. Claudia était pourtant de plus petite taille que la brune, c’était étrange de la voir se comporter comme un mâle le fait avec une femme soumise. Sur le cuir noir de son pantalon, les longues cuisses n’en paraissaient que plus nues et vulnérables. Elle les caressa, longuement. Puis elle empoigna la longue chevelure brune et tira dessus pour que la fille renverse la tête en arrière. Elle l’embrassa, prit tout son temps pour lui fouiller la bouche. Elle lui écarta les cuisses mais cette fois sa main alla fouiller sans ménagement la chatte ouverte. Catherine gémissait, elle se cacha le visage dans l’épaule qui la soutenait. Claudia chercha le regard de Laura.

— La grande salope va jouir, c’est sûr…

Marc prit conscience de son érection. Il était tellement tendu que c’en était douloureux. Il avisa la blonde étudiante qui regardait le spectacle avec des yeux ronds comme des soucoupes. Il lui prit le bras.

— Viens un peu par ici, c’est moi qui vais commencer ta rééducation. T’as déjà taillé des pipes ?

La fille éluda la question, mais à son air gêné, Marc comprit que la fille n’était pas une débutante.

— Ouais, si ça se trouve t’es une habituée de la turlutte. Et ben y’a pas de raison de réserver ça à ton copain, nous, on partage tout. Si t’es gênée, t’auras qu’à penser à lui en suçant. Allez, mets-toi à genoux et ouvre la bouche ma belle.

Marc se défit, sa queue se dressa comme si elle avait été montée sur un ressort. Il fut surpris de l’obéissance de la fille. Elle s’était mise à genoux entre ses jambes comme une professionnelle. Il n’en revenait pas. Mais qu’est-ce qu’elles avaient ces petites militantes ? Les deux filles n’étaient pas en manque, c’était évident que ça faisait longtemps qu’elles se faisaient élargir la chatte. Devenait-on con à ce point quand on croyait au grand soir ? Ou bien c’était la parole du chef qui était sacrée ? La poitrine qui gonflait le pull attira son regard.

— Soulève ton pull, montre-moi tes nichons.

Elle obéit immédiatement, désireuse de connaître la rédemption. Elle avait vraiment des seins très gros, la chair crémeuse débordait largement des bonnets. Il voulut l’humilier davantage.

— Sors-les, sors-les des bonnets, fais-moi prendre l’air à ces gros nibards !

Il eut l’intuition que plus tard il ne connaîtrait plus ce genre de moment. Une fille de bourge, une blonde mousseuse en plus, avec des nichons énormes qui s’agenouillait devant lui, le fils de plombier de Belleville. Vive Marx ! Vive la révolution !

Il saisit sa queue à la base et avec le gland il força sur ses lèvres. Obéissante, elle les ouvrit. Il poussa d’un coup et elle hoqueta, manquant d’étouffer. Il la prit par les cheveux pour guider le mouvement autour de sa queue, s’enfonçant à chaque fois le plus loin qu’il put. Il lui violait la bouche, ça le ravissait.

Devant lui le spectacle n’était pas mal non plus. Claudia malmenait la chatte de la brune en l’ouvrant toujours plus du tranchant de la main. Laura s’était mise de la partie. Elle avait dépoitraillé la fille et lui suçait le bout de seins. La Toulousaine donnait des petits coups de cul, on ne savait plus si elle jouissait, si elle avait joui, ou si elle se dirigeait vers un autre orgasme. Manu se branlait en regardant tout le monde mais ça pouvait difficilement lui suffire. Il rapprocha sa chaise du couple des deux filles. Tout en continuant à se frotter le sexe, il caressa le cul de la fille qui était agitée de soubresauts.

— Calcutta !

Personne ne comprit ce que la seconde ville de l’Inde venait faire là, et il savait que ce n’était pas le moment d’expliquer que c’était le titre d’un célèbre tableau de Clovis Trouille. Marc le vit mouiller son index et chercher l’ouverture de l’anus de la fille. Elle était tellement mouillée qu’il n’eut aucun mal à en forcer l’ouverture. Marc vit le doigt s’enfoncer entièrement dans le fondement de la Toulousaine, ce qui lui fit encore plus gonfler la queue. La blonde voulut se dégager pour ne pas s’étouffer, mais il lui appuya sur le crâne pour l’obliger à le garder en bouche. De toute façon, il n’allait pas tarder à exploser. Il délira un peu. Est-ce qu’il l’obligerait à avaler son foutre jusqu’à la dernière goutte ? Non, il se dégagerait pour gicler sur la chair crémeuse de ses seins. Pour lui souiller ces gros nichons à cette bécasse de bourge, pensa-t-il.

Manu avait un air bizarre, on lui voyait le blanc des yeux. Il claqua avec force sur la cuisse de Claudia.

— La propriété collective, c’est pas je me gave un maximum avant de penser aux autres. C’est mon tour !

Claudia lui jeta un regard venimeux mais Laura se leva et elle lui caressa les cheveux.

— Il a raison, et puis je commence à avoir envie de toi. Ça m’a excité ton petit manège. De toute façon c’est une queue dont elle a envie, ça crève les yeux. Allez, viens un peu par ici toi…

Laura prit garde que la jupe de la fille reste roulée pour que tout le monde puisse profiter du spectacle. Elle l’installa à califourchon sur les cuisses de Manu.

— Allez, à cheval. Tu as le choix entre le trot et le galop !

Mais elle n’eut pas d’alternative. Manu lui souleva les fesses pour la déposer sur sa queue dressée. Il l’empala d’un coup et donna immédiatement à son coït un rythme violent. La fille hulula. Marc avait l’impression qu’elle jouissait en permanence depuis un moment. La blonde étalait le sperme qu’il venait de cracher sur ses seins, une main enfouie dans sa culotte, et Marc surprit une lueur de folie dans ses yeux.

*  *  *

— Tu laisses ta deuche ici, alors ?

— De toute façon, elle ne va pas tarder à lâcher. Et puis ça sera plus sympa, tous dans ton van.

Ils se tenaient autour de la grande camionnette Volkswagen de Manu. Plusieurs grands matelas étaient installés à l’arrière, et ils pourraient tenir tous dedans la nuit. Ça promettait, question ambiance. Des feuilles de cellophane colorées, collées sur les vitres, réfractaient la lumière à l’intérieur en arabesques jaunes et rouges. De grandes fleurs peintes au pochoir égayaient la carrosserie. Françoise avait appuyé la tête contre son épaule et il lui caressait les cheveux. De son autre main, il tripotait le cul de la blonde qui était également pressée contre lui. Les trois filles étaient déjà installées sur les matelas à l’arrière, et on entendait des soupirs étouffés.

La décision de partir vers le sud de l’Espagne avait été prise la veille, sur une idée de Marc. Peut-être rentreraient-ils en contact avec des opposants à Franco. Mais là c’était vraiment périlleux, on ne jouait plus. Un soleil presque printanier leur chauffait les épaules. Marc pensait surtout aux Andalouses. Ça l’avait toujours fait rêver, ces filles couleur pain d’épices, aux longs cheveux noirs et au corps orgueilleux. En tous les cas, pour le voyage, il y avait sacrément de quoi faire. Mais il se rappela la phrase de Manu, peut-être avait-il mal calculé son coup. Quand on va au restaurant, on n’emmène pas son sandwich.

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-0826-5
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1581-2
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — Séances majeures / Isabelle Delange

E00002 — Dogging / Frédéric Mancini

E00003 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00004 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00005 — La Fugueuse / Rachida Glamour

E00006 — L'homme soumis / Alégarec

E00007 — Escort Girl / Alysson Heffner

E00008 — Hôtesses de caisse / Gaëlle Bertignac

E00009 — L'épouse libertine / Hervé Gratiano

E00010 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00011 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00012 — Moiteurs malgaches / Aurore Tavernier

E00013 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00014 — La Filles aux bottes / Frédéric Mancini

E00015 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

E00016 — Bondage / Claude Delbouis

E00017 — Honk Kong Dolly / Moera Coon

E00018 — Transgenre / Sofia Azuria

E00019 — Nuits d'Asie / Patrick Saint-Just

E00020 — La Femme à l'envers / Adrien Carel

E00021 — Mes fessées / Stella O.

E00022 — Les Scandaleuses / Cornelius

E00023 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00024 — Folles nuits au Zaïre / Patrick Saint-Just

E00025 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00026 — La salle d'attente / Carmen Ritz

E00027 — Les Prédatrices / Carlo Vivari

E00028 — Happy Fucking / Marc Berjaud

E00029 — L'institut des fantasmes / Claude Delbouis

E00030 — Le Contrat / Cornelius

E00031 — Des Maîtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00032 — Glory Holes / Frédéric Mancini

E00033 — Prête à tout pour réussir / Patrick Saint-Just

E00034 — Le valet / Christophe Siébert

E00035 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00036 — Reality Show / Bernard Margeride

E00037 — Le mange-femmes / Christophe Siébert

E00038 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00039 — Les jouets de Thérèse / Achille Letton

E00040 — De vraies poupées / Frédéric Mancini

E00041 — La punition / Jean-Charles Rhamov

E00042 — Soumission / Gilles de Saint-Avit

E00043 — Chaudasse! / Christophe Siébert

E00044 — Chauds les fantasmes / Claude Delbouis

E00045 — Lubriques Tropiques / Sylvain Parker

E00046 — Femme fontaine / Stella O.

E00047 — Plaisirs secrets / Anita Werther

E00048 — Le sang des femmes / Chadorle

E00049 — Fucking machines / Frédéric Mancini

E00050 — Le sex master / Jean-Charles Rhamov

E00051 — Culs et chemises / Italo Baccardi

E00052 — Traditions perverses / Claude Delbouis

E00053 — Détournements / Christophe Siébert

E00054 — Cercles vicieux / Marie Dange

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com